
С Р Е Д А
5 февраля 2014 г.
№6 (10089)
О с н о в а н а  в  о к т я б р е  1 9 3 1  г.

ГАЗЕТА СЫСЕРТСКОГО РАЙОНА

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

Наш сайт: www.34374.info

16+16+

КОРОТКО

Повышение размеров 
трудовой пенсии

С 1 февраля 2014 года трудовые пенсии по старости, по инвалид�
ности  и по случаю потери кормильца будут проиндексированы на 6,5 
%. В Сысертском районе индексация коснется 21 тыс. пенсионеров.

Обращаем внимание, что прибавка для всех пенсионеров инди�
видуальна, поскольку у каждого свой размер пенсии. В результате 
февральской индексации в Сысертском районе пенсии увеличатся 
примерно на 660 рублей, средний размер трудовой пенсии по старо�
сти составит 11004,51  рубля.

Все мероприятия, направленные на установление пенсий с 1 фев�
раля 2014 года с учетом индексации, в Управлении ПФР в Сысертском 
районе произведены. Пенсионеры получат пенсии в новых размерах 
своевременно.

И. Филинкова,
начальник УПФР в Сысертском районе.   

Концерт для выпускников 
и трюки на переменах

Гостей праздничного вечера 
– выпускников разных лет – 
ждут здесь с нетерпением. В 
школьном музее уже достали 
старинные фотоальбомы, на 
страницах которых бывшие 
ученики непременно найдут 
своих однокашников или самих 
себя. Дети готовят концерт, 
а педагоги еще вручают 
последние приглашения на 
юбилейное празднество. 

Тем временем, школа, в 
которой учится всего 132 
ученика, живет своей жизнью. 
Интересно, что даже в 
учебное время входная дверь 
заперта на замок. Бдительная 

вахтерша Л. А. Епифанова 
следит за тем, чтобы внутрь 
не проник ни один чужак. 
Конечно, все это в целях 
безопасности. В новеньком 
спортзале, капитально 
отремонтированном полтора 
года назад, идут уроки 
физкультуры. Малыши в 
сопровождении молодого 
физрука Алены Топорковой  
наматывают круги по 
пришкольной лыжне. 

На перемене ученики 
начальных классов играют в 
ляпы и стоят на голове не только 
в переносном смысле, но и в 
прямом. Увидев фотокамеру, 

несколько мальчишек 
начинают демонстрировать 
свое акробатическое 
мастерство. А со звонком 
– отправляются в свои 
кабинеты, оборудованные по 
последнему слову обучающей 
техники, и продолжают грызть 
гранит науки.

Совсем скоро около 
полутора сотен людей, 
которые так же беззаботно 
и весело проводили дни в 
этих стенах много лет назад, 
соберутся вместе.

Продолжение на 7 странице.
Юлия Воротникова.
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ОБРАЗОВАНИЕ

КАДРОВЫЕ ПЕРЕСТАНОВКИ

В Кашинской администрации 
смена Суриных

Новый архитектор

С 28 января к обязанностям 
главы Кашинской сельской 
администрации приступил 28�

летний Михаил Васильевич 
Сурин. На этом посту он сменил 
однофамильца, перешедшего на 

работу в администрацию округа.
Михаил родился в селе Кашино, 

но позже семья переехала в 
Сысерть.

Закончив школу N6, Михаил 
стал студентом лесотехнической 
академии в Екатеринбурге. 
В 2008 году получил диплом 
инженера.

Заочно Михаил Васильевич 
получил еще одно высшее 
образование. В 2012 году он стал 
юристом, закончив академию 
государственной службы.

В конкурсе на замещение 
муниципальной должности 
принял участие, работая на 
гидромаше в качестве инженера�
технолога.

Михаил Васильевич живет в 
Сысерти, женат, растит сына.

Ирина Летемина.
Фото автора.

В администрации округа 
в январе появился новый 
архитектор. На эту должность 
назначена молодая 
екатеринбурженка Мария 
Олеговна Свеженцева. 

Мария Олеговна проживает 
в районе Химмаша, за 
ее плечами учеба на 
стройфаке УГТУ�УПИ (ныне 
Федеральный университет) и 
почти тринадцатилетний опыт 
работы в различных проектных 
организациях (трудиться 
начала со второго курса). 

Она является 
аттестованным экспертом в 
министерстве регионального 
развития по направлению 
«Схемы планировочной 
организации земельных 
участков».

В качестве эксперта Мария 
Олеговна на договорной основе 
сотрудничала с ведущими 

экспертными организациями, 
в том числе с областной 

государственной экспертизой.
Должность архитектора 

администрации СГО позволила 
Свеженцевой взглянуть на 
градостроительную деятельность 
совсем с другого ракурса, 
нежели было на предыдущих 
местах работы. Именно этим она 
и приглянулась специалисту.

Мария Олеговна после 
первого месяца работы 
считает, что ее ожидания от 
работы оправдались. В августе 
прошлого года депутаты приняли 
генеральный план Сысертского 
городского округа и нескольких 
населенных пунктов внутри 
него. В ближайшей перспективе 
молодой архитектор планирует 
продолжить разработку 
генерального плана для всех 
населенных пунктов, где его 
пока нет.

Ирина Летемина
Фото автора.

Стал лауреатом 
песенного фестиваля

31 января в Сухом Логу состоялся первый открытый окруж-
ной фестиваль-конкурс солдатской и патриотической песни 
«Время выбрало нас». 

Этот фестиваль был посвящен 
25�летию вывода Советских войск 
из  Афганистана. Из Бобровского 
туда отправились  молодой солист 
Богдан Аюпов и представитель ан�
самбля «Журавушка» Владимир 
Труфанов. Второй участник, кста�
ти, еще и ветеран боевых дей�
ствий в Афганистане, так что фе�
стиваль для него стал отдельным 
праздником. 

Однако это был еще и кон�
курс, где солисты соревновались 
за награды. Участвовали пред�
ставители различных террито�
рий Свердловской области, всех 
разделили на две возрастные 

Они обещали 
вернуться живыми…

На особенный урок 4 февраля собрались представители 
общественных организаций и ребята из сысертских школ в 
малом зале Городского центра досуга. Здесь прошла встре!
ча с гостями из Екатеринбурга – Евгением Тетериным, ве!
тераном войны в Афганистане и военным корреспондентом 
Владиславом Майоровым.  

Гости рассказали несколько интересных историй о бойцах 
Афганистана и представили собравшимся собственные книги – 
«Пылающий Афган», «Марш�бросок на войну», «Герои России 
Уральского федерального округа».  

Особенное внимание уделили новому изданию – «Обещаю вер�
нуться живым. Судьбы, опаленные Афганом». В этой книге собра�
ны истории о свердловских солдатах, погибших и выживших на той 
страшной девятилетней войне. Автор книги, Владислав Майоров, 
рассказал о ее создании, вспомнил несколько историй, подробно 
описанных на страницах своего детища. Фотографии из семейных 
архивов, уникальные письма и невероятные эпизоды из военной 
и обыденной жизни – все это собралось под обложкой внушитель�
ного двухтомника. 

Несколько экземпляров книги останутся и в нашем районе – 
они попадут в музей и библиотеки.  В конце встречи гости получи�
ли ответный книжный подарок – книги «Тайны земли туманной» и 
сувенирные тарелки. 

Это лишь начало всех мероприятий, посвященных 25!летию 
вывода войск из Афганистана. В течение месяца в нашем 
районе пройдет торжественное возложение цветов, состоят!
ся  различные концерты, соревнования, выставки и встречи с 
ветеранами.

Наталья Беляева.

Волшебный 
микрофон

9 февраля 12 часов в 
кашинском центре досу�
га состоится традицион�
ный конкурс вокалистов 
«Волшебный микрофон». 
Полюбоваться талантами 
юных певцов, насладиться 
их пением и музыкой смо�
гут все желающие.  

Любви 
все возрасты 
покорны!

14 февраля в 15.00 
Сысертский городской 
центр досуга приглашает на 
концертно�развлекательную 
программу для пожилых 
"Любви все возрасты покор�
ны!", с участием ансамбля 
"Реченька". Вход свободный. 

АНОНС

В 15-й школе 
выбирают «Человека года»

В сысертской школе N15 завершилось голосование, в ходе которо�
го учителя, ученики и родители выбирали претендентов на почетное 
звание «Человек года».

С 13 по 23 января каждый класс выдвигал кандидатов на участие 
в конкурсе. Отборочный этап прошли смышленые, активные, талант�
ливые и спортивные ребята. Голосование, стартовавшее 24 января, 
закрыто на этой неделе. Теперь организаторы займутся подсчетом 
голосов. В финал попадут только те, у кого будет самый высокий 
рейтинг.

Заключительный этап конкурса пройдет в конце февраля. 
Финалистов ждет несколько испытаний. Чтобы стать обладателем 
звания «Человек года», школьник должен творчески презентовать 
себя, ответить на каверзные вопросы членов жюри и предложить ва�
рианты решения сложной жизненной ситуации. Самые находчивые, 
эрудированные и творческие ребята непременно будут отмечены 
организаторами.

Итогом конкурса станет чествование сразу трех победителей. 
Своего «Человека года» выберут среди первоклашек, среди 2�4 клас�
сов и 5�6 классов. Также будут присвоены номинации «Певец/певица 
года», «Артист года», «Талант года» и «Спортсмен года».

Юлия Воротникова.

группы – 16�25 лет и от 25 и стар�
ше. Владимир Труфанов призовое место не занял, а вот Богдану 
Аюпову достался диплом лауреата второй степени.

� В моей категории было около двадцати участников, � расска�
зывает Богдан. – Я единственный выступал под гитару, пел пес�
ню Александра Розенбаума «Черный тюльпан». Однако уступил 
рэперу из Каменск�Уральского. Соперник был достойный – он 
сам написал музыку и текст композиции, она была посвящена 
Афганистану. Думаю, победу он получил по праву. 

В ближайшее время Богдан отправится на еще один фестиваль 
«Песня не знает границ» в Каменск�Уральский. А в Сысерти со�
всем скоро, 21 февраля, пройдет очередной конкурс авторской и 
патриотической песни. Он состоится в Городском центре досуга, 
предварительное время начала – 11.00.

Подготовила Наталья Беляева. Фото из архива редакции. 



5 февраля 2014 г.
3ПОЛИТИКА И ВЛАСТЬ

В АДМИНИСТРАЦИИ ОКРУГАВЫБОРЫ-2014

Холода сменятся 
снегопадами

3 февраля на аппаратном совещании шел 
разговор о том, как территория пережила лютые 
морозы конца января. В Двуреченске обошлось 
без ЧП. У дошколят 22 градуса и выше, а вот в 
школе было прохладно, особенно в двух кабинетах 
– 17�18 градусов тепла. Весной в этих кабинетах 
планируют сделать ремонт, чтобы ситуация не 
повторялась.

В субботу, 1 февраля, в поселке было аварийное 
отключение электричества. С неисправностью 
справились за полтора часа.

В Бобровском более серьезные неприятности. 
Из�за неосторожного обращения с огнем сгорел 
трехквартирный дом во Вьюхине. Три пожилые 
женщины остались без крыши над головой. Сейчас 
они проживают у родственников.

В начальной школе N13 в морозы порвало 
батарею, в детском саду N10 произошел порыв 
трубы отопления. Временные меры приняли,  
для полного ремонта нужно отключать систему 
отопления. В целом температурный режим в 
учреждениях в норме.

В Большом Истоке произошла авария на 
водопроводе, ее устранили в течение суток. Были 
в морозы и отключения электроэнергии на улицах 
Ленина, Народной воли, � не хватает напряжения. 
Жаловались на отключение электричества 
и другие сельские главы. Кое�где не хватает 
давления газа. Глава округа А. Г. Карамышев 
поручил своему первому заместителю К. В. 
Сурину собрать информацию со всех и написать 
письма газовикам и энергетикам от имени всего 
Сысертского городского округа.

Вот в Патрушах серьезных аварий не было, но 
давление газа низкое и в домах по улице Заречной, 
к примеру, холодно.  В поселке Полевой газа  нет, и  
в морозы из�за перегрузки сетей были аварийные 
отключения электричества.

На станции Седельниково в садике тепло а 
в жилых домах � 17 градусов. Теплоносители 
работают на пределе, но нет нормальной 
циркуляции.

На территории Октябрьской сельской 
администрации в садиках и школах 22�23 градуса. 
Проблемная точка – Первомайский ДК � здесь 
всего 10, а в морозы температура опускалась до 
4 градусов. Тем не менее разморозки системы не 
допустили.

30 января в Кашине было до 42 градусов 
мороза. И в Черданцеве встала котельная. Не 
было в селе ни тепла, ни света. Постепенно все 
системы жизнедеятельности восстановили. Сейчас 
температура в учреждениях держится на уровне 
22 градусов. Но есть и последствия: разморожена 
система в здании, где расположен дом культуры.

В  Верхней Сысерти были локальные отключения 
электричества, и давление газа слабовато. Но 
в детсаду и школе с температурой в порядке. 
Страдает частный сектор.

Никольский и Андреевка оставались 26 января 
без электричества на 3,5 часа. К счастью, ничего 
не перемерзло. Проблемные по теплу детсад 

в Щелкуне N36 и школа в Никольском N16, там 
температура опускается до 16�17 градусов. В 
остальных учреждениях – 18�24.

31 января в Новоипатове произошел пожар. 
Несмотря на то, что пожарные приехали через 3 
минуты после вызова, сгорел дом. Дом снимала 
семья с двумя детьми. Они переехали в другое 
съемное жилье.

Подводя итоги отчета сельских глав, первый 
заместитель главы СГО К. В. Сурин отметил, что с 
морозами мы справились, теперь нужно готовиться 
к уборке снега. В феврале синоптики обещают 
сильные снегопады.

Все на лыжи!
Первыми в этом сезоне провели лыжню России 

кашинцы. Их не испугал мороз в 17 градусов, и  1 
февраля они дружно встали на лыжи. Сельская 
администрация организовала для спортсменов 
помимо грамот и медалей со сладкими подарками, 
горячий чай с пирогами.

Верхняя Сысерть, Патруши, Большой Исток 
проведут лыжные гонки в день открытия олимпиады 
7 февраля. Школа N7 задумала даже целый 
праздник провести, свою олимпиаду.

Южная администрация, Октябрьский, Сысерть 
встают на лыжи 8 февраля. Двуреченск и 
Бобровский – 9 февраля. 

Руководители рассчитывают, что в большом 
спортивном празднике поучаствует не менее 10 
процентов населения.

Месячник 
защитников Отечества

Традиционно в феврале у нас проходит месячник 
защитников Отечества. Он, как обычно, наполнен 
множеством патриотических мероприятий. Нынче 
исполняется 25�летие со дня  вывода войск 
из Афганистана. В честь этого события будут 
возложены венки нашим землякам, погибшим 
при исполнении интернационального долга. На 27 
февраля намечено проведение районного конкурса 
«Самый лучший папа».

Педикулез 
напомнил о себе

Начальник отдела роспотребнадзора Е. П. 
Потапкина познакомила с текущей заболеваемостью 
в округе. Заболеваемость кишечными инфекциями 
снизилась, хотя и это не повод расслабиться. 
В  конце января  произошел случай заболевания 
гепатитом А, который  распространяется, как 
кишечная инфекция.

Растет число заболевших гриппом и ОРЗ, 
увеличилась заболеваемость пневмонией. Но это 
связано с сезоном.

Особую тревогу вызывает педикулез. За 
последнюю неделю выявлено 14 случаев. 
Роспотребнадзор напоминает о необходимости 
соблюдения санитарных норм.

Ирина Летемина.

ИЗМЕНЕНИЯ 
В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

В декабре 2013 года был принят федеральный закон, которым 
внесены изменения в избирательное законодательство. Эти из!
менения вступят в силу с 1 июня 2014 года. 

Дополнительные выборы в СГО, которые состоятся 14 сентября 
по Октябрьскому одномандатному избирательному округу N6, прой�
дут уже с учетом этих законодательных новелл.

Так, теперь стационарные ящики для голосования на избиратель�
ных участках должны быть из прозрачного или полупрозрачного 
материала.

Сегодня в первом чтении в Государственной Думе находится и 
другой законопроект, связанный с избирательным законодатель�
ством. Конституционный суд РФ признал за избирателями и участ�
никами референдума право на обращение в суд с заявлениями на 
решения участковой комиссии, связанные с установлением итогов 
голосования на их участке.

После принятия этого закона у рядовых граждан, принимавших 
участие в выборах или референдуме, появится право оспаривать 
итоги голосования в судебном порядке.

По заявлению избирателя суд может отменить решение об итогах 
на участке, если допущенные нарушения не позволяют с достовер�
ностью определить результаты волеизъявления избирателей. Суд 
может принять решение и о повторном подсчете голосов, при на�
личии к тому оснований в федеральном законе.

Законопроект меняет сроки, в течение которых избиратель может 
подать заявление об отмене решения избирательной комиссии. По 
действующим нормам, жалоба на нарушение избирательных прав, 
имевшее место в период избирательной кампании, может быть по�
дана в суд в течение одного года со дня официального опубликова�
ния результатов соответствующих выборов (референдума). В про�
екте – заявление на нарушения в период избирательной кампании 
должно быть подано в течение 10 дней со дня принятия решения 
об итогах голосования. А заявление об отмене решения комиссии и 
результатах – в течение 3 месяцев со дня официального опублико�
вания итогов.

В первом чтении Государственная Дума приняла законопроект, 
касающийся пассивного избирательного права лиц, которые были 
осуждены за совершение тяжких и особо тяжких преступлений. 
Действующее законодательство запрещает таким осужденным бал�
лотироваться на выборах.

Конституционный суд РФ признал запрет противоречащим 
Конституции. Запрет баллотироваться допускается только при по�
жизненном лишении свободы. 

Законопроект предусматривает запрет быть избранным в органы 
власти только в течение 10 лет со дня снятия или погашения суди�
мости за тяжкие преступления и на 15 лет � за особо тяжкие престу�
пления Однако сведения о наличии у кандидата судимости должны 
быть указаны в подписных листах, избирательных бюллетенях, ин�
формационных стендах,  вне зависимости от того, снята судимость 
или погашена.

Много копий сломано по поводу строки в избирательных бюллете�
нях «против всех». В настоящее время законопроект об этом нахо�
дится на рассмотрении в первом чтении в Государственной Думе. 

Предполагается, что возвращение этой графы позволит избира�
телям более точно выразить волю, и повысит их явку.  Законопроект 
вводит графу в обязательном порядке на выборах в Государственную 
Думу Федерального Собрания Российской Федерации. Но на выбо�
рах президента ее возвращение не предусмотрено. 

Быть ли графе «против всех» на выборах регионального и муни�
ципального значения, должны решить областные депутаты.

А. Пономарев, председатель ТИК.  

Долги предприятий ЖКХ Свердловской области за электричество превысили 2  млрд. рублей
За 2013 год задолженность пред�

приятий сектора ЖКХ на Среднем 
Урале увеличилась более чем на 
257 млн. рублей, превысив 2 млрд. 
рублей. В списке неплательщиков 
1505 компаний из 73 муниципальных 
образований Свердловской обла�
сти. По результатам года хуже всего 
свои обязательства по оплате сче�
тов за электроэнергию выполняют 
в Режевском, Артёмовском город�
ских округах, где долги перед ОАО 
«Свердловэнергосбыт» превысили 
198,9 млн. рублей и 103,5 млн. ру�
блей соответственно. Затем в списке 
неплательщиков – городские окру�
га «Богданович» и «Первоуральск» 
с неоплаченными обязательства�
ми за потребленную электроэнер�
гию в размере 93,7 млн. рублей и 
84,5 млн. рублей каждый. Следом 

� муниципальное образование «го�
род Алапаевск» с суммой долга сек�
тора ЖКХ за электроэнергию более 
81 млн. рублей. Далее в списке � ГО 
Красноуральск (78,37 млн. рублей), 
Асбестовский ГО (62,48 млн. рублей), 
Тавдинский ГО (61,6 млн. рублей), 
Серовский ГО (55, 98 млн. рублей).   

Однако если оценивать муници�
пальные образования по темпам 
прироста задолженности в 2013 
году, список проблемных территорий 
будет выглядеть иначе. За этот пери�
од в городских округах Богданович и 
Артемовский долг перед энергетика�
ми увеличился более чем на 30 млн. 
рублей. В городском округе Дегтярск 
при задолженности в 36,5 млн. ру�
блей, неоплаченных обязательств 
перед энергетиками в 2013 году 
сформировалось на сумму более чем 

23,6 млн. рублей. В Первоуральском 
ГО и Режевском ГО годовой темп 
прироста задолженности составил 
19,3 млн. рублей и 19,1 млн. рублей 
в  каждом. 

В Режевском городском округе 
ООО «Режевская теплоснабжающая 
компания» с долгом 67,6 млн. рублей 
по�прежнему лидер неплательщиков. 
Далее следует МУП «Режевское 
водопроводно�канализационное 
предприятие» с неоплаченны�
ми счетами на 30,57 млн. рублей, 
УМПОИПУ «Гамма» с долгом более 
23 млн. рублей и ООО«Гавань» с за�
долженностью в размере более 9,3 
млн. рублей.

В Первоуральске общую кар�
тину по сектору ЖКХ портит 
Первоуральское ПМУП «Водоканал» 
с долгом в размере 36,5 млн. рублей, 

а так же ООО «УК «Наш город» с не�
выполненными обязательствами пе�
ред энергетиками на сумму более 7 
млн. руб. и, ООО «Городская управ�
ляющая компания» � 5 млн. руб. 

«Мы открыты для совместной ра�
боты по снижению задолженности 
предприятий сектора ЖКХ.  Для это�
го необходима готовность органов 
местного самоуправления к выра�
ботке единой стратегии по внедре�
нию энергоэффективных технологий 
на предприятиях ЖКХ, по выстраи�
ванию системы платежей, позволяю�
щей населению платить поставщикам 
ресурсов напрямую. В противном 
случае проблема решается в судеб�
ном порядке, с привлечением недо�
бросовестных представителей сферы 
ЖКХ к уголовной ответственности», 
� отметил управляющий директор 

ОАО «Свердловэнергосбыт» Георгий 
Козлов. 

В Сысертском городском окру�
ге предприятия ЖКХ не запятнали 
свою репутацию многомиллионны�
ми долгами. Но все же существует 
ряд проблем. Например, к январю 
2014 года компании операторы услуг 
ЖКХ Сысертского городского окру�
га накопили 1,5 млн. рублей долга 
за электрическую энергию. Из этой 
суммы 703 тыс. рублей не опла�
тил  МУП ЖКХ и КЭ по. В�Сысерть, 
225 тыс. рублей – МУП ЖКХ 
«Западное», у ЗАО «Свердловская 
территориальная энергетическая 
компания»невыполненные обяза�
тельства перед энергетиками в раз�
мере около 100 тыс. рублей.

Пресс-служба ОАО
 «Свердловэнергосбыт»



5 февраля 2014 г.

В общепите новый директор
С сегодняшнего дня, 5 февраля, на 

пост директора сысертского общепита 
заступила 35�летняя екатеринбурженка 
Наталья Александровна Миронова.

 Недавно Наталья Александровна 
получила мандат депутата думы 
Сысертского городского округа. Она 
заняла место по спискам коммунистов, 
вместо преждевременно выбывшего 
Глеба Максимовича Серебренникова. 
С сегодняшнего дня связь Мироновой с 
Сысертским городским округом станет 
еще теснее.

Наталья Александровна – специалист 
с высшим образованием. Имеет 
диплом Московского Государственного 
Университета по специальности управление персоналом.

Из муниципальных должностей имеет опыт работы помощника 
главы, а на пост руководителя предприятия общественного питания 
она перешла с должности помощника депутата Законодательного 
собрания Свердловской области.

И. Летемина.

ОБЩЕСТВО4
ЛИКИ КУЛЬТУРЫ

«Если зритель уходит 
с чувством легкости – 
значит, мы работаем отлично»

Городской центр досуга для Сысерти давно стал 
главным островом в море творческой жизни. Концер-
ты, конкурсы, выставки, спектакли, кружки и клубы, 
– все это сосредоточилось в одном месте.  О самых 
важных событиях прошлого года, новых культурных 
проектах и наболевших проблемах нашего центра 
культуры мы поговорили с Людмилой Анатольевной 
Шалаевой, директором ГЦД. 

Дела денежные 
и хозяйственные

� Вот уже несколько лет мы 
наблюдаем, как внешне преоб�
ражается ГЦД. Расскажите, что 
было сделано в 2013 году?

� Выделили деньги на ремонт 
крыши в холле � 1,6 млн руб. 
Когда ее делали, видимо, были 
технологические нарушения на 
стыках, из�за чего на полу посто�
янно собирались лужи.  Сейчас 
эту проблему решили. Так как мы 
проводили аукцион, то удалось 
сэкономить средства, 350 тысяч 
рублей.  На них мы в конце года 
заменили окна в танцевальном 
зале. Провели еще и ремонт сво�
ими силами – подправили пол на 
сцене, так как нагрузка на него 
большая. В идеале, нужен про�
фессиональный линолеум, но на 
него требуются отдельные вло�
жения, так что пока обходимся 
своими силами. Из приятных ме�
лочей – добавили в фойе стенд, 
где разместили наши награды и 
работы Ольги Тимофеевой. Они 
всегда пылились у нас по каби�
нетам и, по сути, народ не видел, 
каких успехов добиваются наши 
коллективы.  

� На этом ремонты не 
закончатся? 

� Нет, уже есть серьезные 

планы на нынешний 
год. Муниципалитет 
выделяет нам мил�
лион рублей на ре�
монт механического 
оборудования сце�
ны. Это подвесные 
штанкеты и канаты, 
которые находят�
ся за сценой. На 16 
стальных балках дер�
жатся кулисы и за�
навес. Вся система 
работает с момента 
образования ГЦД, 
около 27 лет. Пару 
лет назад мы отре�
монтировали лишь 20 процентов 
этой системы. Старые канаты 
могут перетереться, и не извест�
но, в какой момент это произой�
дет, и будет ли кто�то на сцене. 
Так что, в этом году акцент � на 
безопасности. Хочется, чтобы 
дети на сцене чувствовали себя 
спокойно. Планируем заменить 
все оборудование: сметы гото�
вы, проведем аукцион, а летом 
будет ремонт.  

� В ГЦД есть платные коллек�
тивы, за вход на концерты бе�
рут деньги, холл под куполом 
постоянно арендуют выставки�
продажи. Так  вы пытаетесь 
зарабатывать дополнитель�
ные средства на развитие. 
Получается ли это? Возникают 

ли проблемы?
! По сути, деньги за вход на 

концерт идут на то же оформ�
ление – шарики, афишки.  Те 
средства, что остаются, тратим 
на ткань для костюмов. Пока не 
можем позволить себе полно�
стью бесплатно шить костюмы 
для артистов – покупаем ткань, 
а родители за свой счет шьют 
наряды. Уходят деньги  на хо�
зяйственные нужды. Для чего�то 
большего средств у нас не оста�
ется. Скажете, что мы сдаем 
помещение выставкам верхней 
одежды? Да, благодаря этой 
аренде получается что�то купить 
– лампочки, доводчики и т.д. Был 
даже резонанс, что из�за выстав�
ки шуб сорвалось мероприятие. 
Но мы не ущемляем культурную 
деятельность в угоду коммерсан�
там. Они приезжают в будни, мы 
не берем их в пятницу и субботу, 
когда идут концерты. 

Кричали, что из культуры 
устроили торговлю. Но сейчас 
торгово�развлекательные цен�
тры совмещают в себе несколько 
сфер: ты можешь что�то купить, 
развлечься или приобщиться к 
прекрасному. Когда это происхо�
дит в больших торговых центрах, 
это считается нормой.  Когда мы 
пытаемся сделать симбиоз, то 
сразу «губим культуру».  К тому 
же, совсем скоро эти выставки 
вовсе исчезнут из ГЦД. Точных 
документов, на которые могла 
бы дать ссылку, я еще не видела. 
Но знаю, что с апреля будет дей�
ствовать запрет на продажу в на�
шем центре. Как тогда мы будем 
выживать – пока не ясно.

Люди есть, 
а места – нет

� Может, для улучшения фи�
нансового состояния стоит 

сделать больше платных кол�
лективов? Набирать новые 
группы, открывать новые 
клубы…

� Мы бы рады, да места нет. 
Поступали предложения от�
крыть школу раннего развития, 
клуб «Хозяюшка», хореографы 
готовы набрать новые группы. 
Но сам дворец культуры в зда�
нии занимает мало места – одно 
крыло на втором этаже, два под�
вала, холл, танцевальный и кон�
цертные залы.  Все. Остальные 
помещения принадлежат другим 
организациям. Сначала у нас 
был еще и спортзал, но мы его 
передали стадиону «Труд», так 
как наши коллективы там и не 
занимались, все время находи�
лись спортсмены из секций. В 
этом есть и плюс – на спортзал 
отдельно выделяют деньги на то 
же освещение. Балетный класс 
принадлежит школе искусств, мы 
пользуемся им по остаточному 
принципу. Получается, что все 
наши дети, а это �  491 человек 
до 14 лет – занимаются сейчас в 
подвальном помещении. Кроме 
того есть еще и взрослые. Всего 
ГЦД посещают 727 человек. И 
где они занимаются? Большей 
частью в подвалах. Там посто�
янное движение, один коллектив 
выходит, другой тут же заходит. 
Это �  моя главная боль и глав�
ная проблема, о которой говорю 
везде и всегда. 

� Как�то можно решить 
проблемы с помещениями? 
Например, переоборудовать 
холл, разделить на зоны?

� В холле вопрос с акустикой 
– звук уходит вверх и руково�
дителям приходится кричать. К 
тому же, это проходное место, 
и люди постоянно идут в секции, 
в кино, библиотеку… Разговоры 
и шум будут мешать. В идеале – 
переселить в отдельное здание 
ту же школу искусств и разгру�
зить спортзал. Если места осво�
бодятся, я уже знаю, чем могу 
их занять: устроить фитнес, для 
каждого коллектива выделить ин�
дивидуальную комнату. Но пока 
переместить  школу и спортсме�
нов некуда,  нет свободных и ком�
фортных зданий.  Возможно, в 
строящихся домах появятся при�
строи, где разместят культурные 
учреждения, но это � отдаленное 
будущее. Пока же мы стараемся 
дружить друг с другом и искать 
компромиссные решения.

В год культуры 
с новыми 
проектами

� Несмотря на проблемы, в 
творческом плане вы разви�
ваетесь. Что интересного го�
товят ваши сотрудники в год 
культуры?

� Конечно, мы сохранили тра�
диционные проекты – конкурсы 
красоты, тинейджер�лидер и дру�
гие. Но наш коллектив готовит и 
новинки. Людмила Сергеева на�
чала вести «Народные праздни�
ки» � проводит игровую и позна�
вательную программу о русских 
традициях. Первая проба была 
на рождественские святки, впе�
реди игровые встречи в маслени�
цу и пасху. В этом году возродим 
и театральный проект «А у нас во 
дворе. Культурная революция». 
Им занимается Мария Гусева, 
она разрабатывает сценарий. 
Планируем презентовать в ноя�
бре. Еще один новый проект уже 
состоялся – Татьяна Николаева 
несколько лет мечтала о моло�
дежном бале. Наша рукодель�
ница Ольга Тимофеева готовит 
две новые коллекции – русского 
и сценического костюма, посвя�
щенные году культуры. Их увидим 
на майском концерте. Снежана 
Королева завершает работу над 
шоу�показом «Империя красо�
ты», он состоится 16 февраля. 
Такого у нас тоже не было. Все 
остальные сотрудники творят 
что�то свое, вносят изюминку в 
культурную жизнь. 

� Активная творческая жизнь 
– хороший повод для участия в 
грантовых программах. К ним 
вы тоже готовитесь?

� Да, мы вновь собираемся 
участвовать в областном конкур�
се на грант в миллион рублей.  
Тут важно все – материальная 
и творческая база. Правда, 
выигрывать нам трудно: как го�
родскому центру приходится со�
перничать с Екатеринбургом, 
Верхней Пышмой, Нижним 
Тагилом.  В этих городах хоро�
шее финансирование от круп�
ных холдингов, поэтому они на 
уровень выше нас. Кроме того, 
можно получить грант 250 тысяч 
рублей еще и на отдельный твор�
ческий коллектив – хотим выста�
вить хор «Ветеран». Это мощный  
и достойный ансамбль, будем 
рады, если он победит.  Вообще, 
в жизни нашего городского цен�
тра досуга за последние годы 
происходит много хорошего. 
Конечно, есть и трудности. Но, к 
счастью, мы творим и постоянно 
придумываем новое. Бывает так, 
что зритель приходит и думает: 
«Как все легко: пляшут и поют, 
какая же это работа?». Он не ви�
дит, какой за этим стоит труд. Но 
если такое ощущение у нашего 
зрителя появляется, значит, мы 
профессионально и достойно вы�
полняем свою нелегкую культур�
ную работу.  

P.S. О некоторых проблемах 
разговор был более разверну!
тым, подробное интервью вы 
сможете прочесть на сайте га!
зеты «Маяк». 

Беседовала 
Наталья Беляева. 

КАДРОВЫЕ ПЕРЕСТАНОВКИ
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Щелкунские бизнесмены
настроены позитивно

Предприниматели Октябрьского 
хотят работать

Глава муниципального образования А. Г. Карамышев продолжает встречаться с предпринимате-
лями. В четверг, 30 января, такая встреча прошла в Октябрьском. 

Она отличалась от предыдущих встреч. В большинстве территорий речь идет в том числе и о соз-
дании советов предпринимателей. Здесь же подобный совет создан при сельской администрации и 
работает с 2007 года. Все важнейшие для жизни территории вопросы обсуждаются на заседаниях 
совета, здесь же принимаются и решения. Так, в 2010 году именно совет предпринимателей решил 
строить спортивную базу «Чайка» (администрация СГО поддержала это решение) и 15 августа 2011 
года базу торжественно открыли. После этого на совете же был поднят вопрос о необходимости 
строительства в поселке хоккейного корта и 8 декабря 2012-го корт открыли. По решению совета в 
поселке убрали контейнерные площадки и стали собирать мусор по улицам.

Совместная работа еще больше сплотила предпринимателей. Все то, что они делают для своей 
территории, просто не перечислить.

Выслушав заместителя гла�
вы по экономике С. В. Краснову 
(см. «Маяк NN4 и 5), предприни�
матели и высказали свои предло�
жения. Так, Владимир Иванович 
Путилов от имени присутствую�
щих предложил внести измене�
ния в работу центра занятости.

� Необходимо перестать пла�
тить пособия по безработице 
тунеядцам, � подчеркнул он. � 
Дожив до 40 лет, многие из без�
работных практически не рабо�
тали. Приходят: «Поставьте нам 
штампик!» и быстрее бежать. 
О работе и слушать не хотят. 
Считаю, что просто так пособия 
выдавать не нужно, пусть отра�
батывают эти деньги, занимают�
ся общественным трудом: наво�
дят порядок вокруг памятников, 
убирают мусор на улицах…

Раньше в центре занятости 
была программа: мы берем ра�
бочих, платим им часть зарплаты 
и часть доплачивает центр. Мы 
предложили вернуться к данной 
практике, так наше предложение 

рассматривали три месяца. 
Согласились, но на такую сумму, 
которой человеку на дорогу на 
работу (к нам в Октябрьский при�
езжают из Сысерти) и обратно 

домой не хватит. Это несерьез�
но. Еще одно пожелание к центру 
занятости – оперативней реаги�
ровать на наши заявки. Часто 
бывает так: мы находим челове�
ка на освободившуюся вакансию 
гораздо быстрее, чем это делают 
специалисты центра.

Недовольны предпри�
ниматели и работой МРСК. 
Техприсоединения один из них 
ждет с первого квартала 2013 
года (А. Г. Карамышев обещал 
помощь администрации).

Ирик Гильмуллович 
Гарипов оформлял докумен�
ты на получение земельного 
участка. Набегался, а когда по�
шел на межевание, оказалось, 
что данная земля принадле�
жит Бородулинскому совхозу. 
Почему же раньше об этом не 
сказали? Под эту землю уже и 
производство разработали, и лю�
дей подобрали.

� Публичная кадастровая кар�
та доступна всем и сейчас, � под�
сказала Людмила Николаевна 

Дылдина. – Смотрите ее на сай�
те Росреестр. ru и не нужно будет 
напрасно тратить время. А глава 
района рассказал, что сейчас 
создается муниципальное бюд�
жетное учреждение, в котором 
будут трудиться опытные специ�
алисты, в том числе и кадастро�
вый инженер, так что подобных 
проблем больше не должно быть. 
Александр Геннадьевич, как и 
на других встречах, посоветовал 
предпринимателям не торопить�
ся выкупать землю, арендная 
плата по многим участкам зна�
чительно дешевле, чем налоги на 
собственность, поэтому лучше 
продлить аренду до 49 лет, чем 
приобретать землю.

С еще одним интересным 
предложением, которое поддер�
жали и другие предприниматели, 
выступил Владимир Иванович 
Путилов.

 � Мы часто не знаем, что про�
изводится на предприятиях дру�
гих территорий района, – заявил 
он. – И это плохо. Сысертцы, 
к примеру, ездят за буром в 
Алапаевск, а эта продукция есть 
у нас. Мы могли бы поработать 
для своих предпринимателей 
и по многим другим позициям. 
Нужна кооперация, без этого 
нельзя.  Пора издать что�то вро�
де каталога, в котором должна 
быть указана и вся выпускаемая 
предприятиями продукция. А мо�
жет быть, и выставки какие�то 
делать, проводя их в Сысерти, 
чтобы все желающие смогли уви�
деть, что производится у нас в 
районе.

А. Г. Карамышев поддержал 
и данное предложение, и многие 
другие, высказанные предпри�
нимателями во время встречи. 
Ответил и на вопросы собрав�
шихся. О дороге на поселок 
Первомайский, например, кото�
рая находится в ужасном состоя�
нии. Бюджету муниципального 
образования эту дорогу (стои�
мость – около 15 млн руб) не по�
тянуть, поэтому администрация 
поставила перед собой задачу 
передать ее в Автодор – там 
другие возможности. Детский 
сад в Октябрьском подходит 
для реконструкции по областной 

программе. Здесь можно от�
городить отремонтированный 
корпус и он будет действовать, 
снести старые бараки и постро�
ить на их месте новое здание. 
Коммуникации подводить не 
нужно, все есть. Если удастся по�
пасть в эту программу, наполня�
емость детского сада увеличится 
на 120 мест.

Будет программа (федераль�
ные деньги) и по капитальному 
ремонту школ. Там, в первую 
очередь, нужно менять окна.

Разговор продолжался боль�
ше двух часов. О дорогах и мусо�
ре (глава сельской администра�
ции А. П. Кривегин предупредил 
собравшихся, что скоро поедет 
по предприятиям с проверкой �  
смотреть, кто не заключил дого�
вор с МУП ЖКХ «Западное» на 
вывоз мусора); о подготовке ка�
дров, об информационных техно�
логиях, от которых сегодня нику�
да не уйти, даже право на уборку 
улиц нужно будет выиграть на 
аукционе. И даже…о Сысерти.  
Предприниматели интересова�
лись, что происходит с районным 
центром, где, по их мнению, все 
меньше рабочих мест – остались 
только менеджеры, таксисты, 
арендаторы леса и риэлторы.

В последний вторник января глава округа 
А. Г. Карамышев провел очередную встречу 
с предпринимателями. На сей раз в Щелкуне. 
Несмотря на морозную погоду, собрались два 
десятка представителей малого и среднего биз!
неса Южной администрации.

Не без интереса выслушали селяне информа�
цию о мерах государственной поддержки, как для 
малого бизнеса в целом, так и специальные, для 
тех, кто занят производством мяса. Не обо всех 
слышали раньше. Узнав, смогут воспользоваться.

В целом, предприниматели на жизнь не жало�
вались. Потихоньку развиваются, по возможно�
сти помогают местным учреждениям. Хотя про�
блем, конечно, хватает. Развитие на территории 
было бы лучше, если бы население отоваривалось 
на месте, а не ездило за покупками в Сысерть и 
Екатеринбург. Подрывает их бизнес и то, что в 
некоторых домах торгуют дешевыми казахскими 
сигаретами и дешевой казахской водкой. Торгуют, 
конечно, нелегально. Но за руку никого схватить 
не удалось. В курсе и сельская глава, и местный 
участковый. И, к счастью, пока этими дешевками 
никто не отравился.

Один из предпринимателей готов предоставить 
услугу по утилизации мусора: есть пресс  для кар�
тона и пластиковых бутылок. Но менталитет людей 
таков, что им проще своим мусором окрестные 
леса засорять, чем платить за услугу.

Села небольшие, обороты у бизнеса маленькие. 
Потому предприниматели просили о снижении 
вмененного налога. Председатель комитета по 
экономике С. В. Краснова пояснила, что если кто�

то напишет  хотя бы одно заявление в администра�
цию, будут рассматривать. Если есть возможность 
снизить, то снизят для всех предпринимателей в 
конкретном населенном пункте.

Конечно, бизнесменов интересовало получе�
ние земельных участков под предприниматель�
скую деятельность. Глава пояснил: чтобы получить 
земельный участок в аренду, нужно представить 
бизнес�идею, доказать целесообразность его 
использования.

Внесли сельхозпроизводители и предложение к 
управлению сельского хозяйства, чтобы была соз�
дана база данных, по которой они могли бы понять, 
где есть свободная земля для ведения крестьянско�
фермерского хозяйства. Чтобы не нужно было на�
матывать по несколько кругов по чиновничьим ка�
бинетам, прежде чем понять, есть ли возможность 
расширить свой участок.

База «Приозерье» хотела бы получить в 
аренду Боевское озеро. Оно заросло камышом. 
Предприниматели намерены его очистить, создать 
инфраструктуру для отдыха. При этом они обещают, 
что для рыбалки озеро будет бесплатным. Плату же 
будут брать за обустроенные ими места для отды�
ха. Владельцам базы рекомендовали обратиться с 
письменным заявлением в администрацию.

В целом, по оценке заместителя главы по со�
циальным вопросам Н. В. Кузнецовой,  разговор 
получился эффективный. Местных предпринимате�
лей вдохновила идея объединиться в совет.

Будет ли он создан – покажет время.

Любовь Уварова.

� Мы хотим, чтобы в проектах, 
которые будут реализовываться 
в Сысерти, участвовали бригады 
сысертцев и жителей района, � с 
такими словами обратились пред�
приниматели из Октябрьского к 
главе округа. – Хотим, чтобы с 
Вашим приходом всем нам жи�
лось лучше. Чтобы мы могли  с 
гордостью сказать: это – наш гла�
ва, мы его выбирали.

� Администрация открыта для 
всех, в том числе и для бизнеса, � 
ответил Александр Геннадьевич. 
– Каждый вторник, с 10 до 12 
часов, веду прием юридических 
лиц. По вопросам, которые не 
терпят отлагательств, � в любое 
время.

PS: У предпринимателей по�
селка – новая идея. Надо строить 
пристрой к спортзалу. Нельзя 
успокаиваться. Пусть и дальше 
от общего дела, что на благо жи�
телей, глаза горят.

Л. Рудакова
фото автора. 



5 февраля 2014 г.
6 ОБЩЕСТВО

Роковая Роковая 
рыбалкарыбалка

Татьяна Амиджонова, говоря 
о случившемся, не в силах 
сдержать слез. Джонибек без 
ведома родителей отправился 
на рыбалку с другом, а вернулся 
под утро следующего дня – 
окровавленный, окоченевший 
от холода и обессиленный. Эту 
историю она пересказывала 
уже не раз: и полицейским, и 
родным, и директору школы N14, 
в которой учится сын. И хоть 
самое страшное уже позади, 
женщину не покидает мысль о 
том, что в тот день она могла 
лишиться своего ребенка.

– 4 декабря  встретил своего 
друга на улице, – вспоминает 
Джони (так его называют 
родные). – Он был на мопеде, 
предложил поехать вместе с ним 
на рыбалку, сказал, что одному 
ехать скучно. Я согласился. Мы 
поехали на пруд чуть дальше 
моста на поселок Луч. У Саши 
(имя изменено – прим.авт.) был 
целый набор зимних удочек, мы 
рыбачили долго, сидя в палатке. 
Когда стали замерзать, он налил 
в банку бензин и поджег, чтобы 
теплее было. Потом он решил 
съездить домой за клеенкой от 
ветра. Когда я стал выходить 
из палатки, видимо, случайно 
задел банку с горючим, и она 
опрокинулась на удочки. Начал 
тушить снегом. В это время 
услышал звук мотора – приятель 
возвращался. Я выглянул из 
палатки и сразу получил ногой в 

голову. Дальше почти ничего не 
помню. Потерял сознание… 

Юноши общались с прошлого 
лета, были в одной компании. Эта 
дружба родителям Джонибека 
тревоги никогда не внушала. 
Никаких враждебных выпадов в 
его адрес до этого случая никто 
не замечал. 

– Судя по состоянию, в котором 
он пришел домой, били его долго 
и жестоко. Было много ранений 
на голове, вся куртка, все руки 
в крови. Следы избиения нашли 
позже на снегу: было видно, 
как Саша его таскал по пруду. А 
потом просто оставил замерзать. 
Около семи часов вечера видела, 
как он проехал на своем мопеде 
в сторону дома. Если бы я знала, 
откуда он едет!...

Чудесное Чудесное 
спасение спасение 
и инвалидностьи инвалидность

Как долго Джони пролежал 
на льду? Каким чудом очнулся 
после этих совсем не дружеских 
побоев? Это пока остается 
загадкой. Мальчик помнит, хоть 
и смутно, как добрался до дома, 
на улицу Нагорную. 

– Я пошел сначала в сторону 
Верхней Сысерти, не мог понять, 
где нахожусь. Потом через 
лес как6то вышел на дорогу – к 
шашлычной. Руки очень замерзли, 
а ноги, казалось, просто затекли. 
Дома я был где6то в пять6шесть 
часов утра.

Родители, потратившие на 
поиски сына весь вечер, не спали. 
Шокированная мать бросилась 
умывать окровавленное 
лицо, отогревать конечности. 
Кроссовки, купленные на днях, 
пришлось разрезать ножницами 
– обувь совсем оледенела, 
как и сами ноги. Все время 
до приезда скорой помощи 
Джони кричал, изнывал от боли. 
Медики установили: у подростка 
сотрясение головного мозга, 
множественные ушибы. 

Четыре дня он провел в 
Сысертской больнице, где врачи 
сражались за каждый миллиметр 
онемевших стоп. А затем, 
благодаря хлопотам директора 
14�й школы И. В. Годовой, 
мальчика госпитализировали 
в отделение по обморожениям 
и ожогам екатеринбургской 
городской больницы N9. Здесь 
он провел почти два месяца, 
несмотря на то, что у него 
нет ни полиса, ни российского 
гражданства. Джонибека 
выходили, и буквально отвоевали 
его правую ногу. А вот левую 

стопу пришлось ампутировать. 
Операция состоялась три недели 
назад, 14 января. 

– Мы еще будем ездить на 
перевязку в Екатеринбург, 
наблюдаться у лечащего врача – 
Павла Владимировича Салистого, 
– говорит брат Татьяны Парвиз, 
специально приехавший из 
Красноярска, чтобы ухаживать 
за племянником в больнице. – 
Джони только вчера (29 января 
– прим. авт.) выписали. 

Квартирный Квартирный 
вопрос и тайна вопрос и тайна 
следствияследствия

В самый разгар учебного 
года шестиклассник лишился 
возможности ходить в школу. И 
в этом году за парту он, скорее 
всего, уже не сядет. Пока в 
школе решают вопрос о его 
домашнем обучении, родители 
всерьез озадачились поиском 
новой жилплощади. Домишка, 
в который семья заселилась 
восемь лет назад, приехав из 
Таджикистана, состоит всего из 
одной комнаты – три на четыре 
метра. Два диванчика, кровать, 
стол, телевизор, электроплитка, 
умывальник – все, что помещается 
на такой площади. А еще примерно 
пятую часть комнаты занимает 
печка, которая, топится почти 
круглосуточно – избушка быстро 
выстужается. Что уж говорить о 
туалете! Конечно, он находится 
на улице. А Джони, который еще 
не встал на ноги, да и его младшей 
сестренке, нужны удобства. 

– Мы ведем переговоры 
с главой округа А. Г. 
Карамышевым, – рассказала 
педагог�психолог 14�й школы 
В. Н. Чудинова. – Поскольку у 
Амиджоновых нет российского 
гражданства, администрация 
не сможет поставить их в 
очередь на предоставление 
жилья.  Александр Геннадьевич 
пообещал оказать помощь 
через благотворительный фонд 
«Семья». Рассматривается 
вариант с частичной оплатой 
аренды квартиры. 

Этот вариант 
таджикскую семью 
устроил бы на сто 
процентов. Вы можете 
сейчас в порыве гнева 
разорвать газету на 
клочья: местным�
то нуждающимся 
гражданам квадратные 
метры даром не 
достаются, а тут 
мигранты! Но, во�
первых, ситуация у 
них действительно 
удручающая: ребенок 
стал инвалидом, матери 
пришлось уволиться с 
работы, чтобы быть с 
ним, отец�строитель 
перебивается на 
халтурах – где снег 
уберет, где дрова 
наколет. Заработок 
нестабильный. Во�
вторых, отзывы о 

семье хорошие. Дети нормально 
учатся, родители не пьют, с 
соседями дружат и, кстати, на 
обидчика Джони зла не держат. 

– Он был у меня, пока я в 
сысертской больнице лежал, 
извинялся передо мной, – делится 
Джонибек.

– А потом еще его бабушка 
к нам приходила, помощь 
предлагала, – добавляет мама. 
– Но мы к ней не обращались. 
Мы же понимаем, она не 
виновата. Парень без родителей 
воспитывается, бабушка его, 
пятнадцатилетнего, содержит. Ей 
тоже нелегко. 

Подробности следствия 
полиция не разглашает, и 
прогнозов о том, какое наказание 
ждет Сашу, не дает. А вот 
директор вечерней школы, где 
учится парень, М. Н. Емельянова 
прокомментировала ситуацию:

– Саша иногда пропускает 
уроки, а в целом ведет себя 
как обычный подросток. По 
поводу случившегося с ним не 
раз беседовали представители 
разных органов: ПДН, КДН, 
соцработники, следователи. 
Саша, как и все дети в таких 
случаях, отключается от 
восприятия, так как все говорят 
практически одно и то же. Я 
знаю, что в душе мальчишка 
очень переживает и осознает 
свою вину. Думаю, он извлек 
из этой истории важный урок. 
Кроме того, произошедшее еще 
раз показало, что в Сысертском 
округе нехватка специалистов, 
способных оказать необходимую 
и эффективную помощь 
несовершеннолетним. Нужны 
профессиональные психологи и 
специальный детский нарколог. 

Копим деньги Копим деньги 
на протезна протез

В планах у Амиджоновых – 
поставить Джонибеку протез 
стопы. Мигрантам выбить 
его бесплатно практически 
нереально. Врачи сказали, 
потребуется около ста 
тысяч. Будут копить. А пока 
тринадцатилетний мальчуган, 
так рано познавший жестокость 
и несправедливость в жизни, 
смотрит в будущее с надеждой. 

– Когда мне сделают протез, 
буду в тренажерке заниматься, 
а если разрешат, то и в футбол 
играть. 

Еще два 
месяца 
назад этот 

тринадцатилетний 
мальчишка  
беззаботно 
бегал по улице, 
увлекался 
боксом, хотел 
служить в 
армии и верил 
в настоящую 
дружбу. Все это 
было разрушено, 
растоптано всего 
за один роковой 
вечер, а грозным 
напоминанием 
о событиях, 
произошедших 
4 декабря 2013 
года, служит нога, 
отрезанная 
по щиколотку.

За сломанные удочки – За сломанные удочки – 
сломанная жизньсломанная жизнь

Дядя Джонибека Парвиз помогает мальчику Дядя Джонибека Парвиз помогает мальчику 
встать на костыливстать на костыли

Джони провел в больнице около 
двух месяцев

Редакция газеты «Маяк» 
решила помочь юному 
сысертчанину в осуществлении 
такой простой детской 
мечты – снова бегать на 
своих ногах. Мы продолжаем 
благотворительную акцию по 
сбору средств «Раскрой свое 
сердце!». Копим на протез 
вместе! Свой посильный 
вклад вы можете приносить в 
редакцию по адресу: г. Сысерть, 
ул. К. Либкнехта, 40.
Или приобрести детские 
рисунки. 

Юлия Воротникова. 
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8 февраля большеистокская 
школа N30 широко отме�
тит 75�летний юбилей. В 

этом году руководство школы по�
ставило цель собрать самых дав�
них выпускников. И сейчас уже 
известно, что на праздник придут 
большеистокцы, которые окончи�
ли 30�ю школу 40, 45 и даже 50 лет 
назад. Надеются здесь увидеть и 
учителей, ушедших на пенсию. 

– Гостям вечера встреч мы по6
кажем, как изменилась родная шко6
ла со времени их учебы, –говорит 
Е. И. Бабийчук. – Краеведческий 
музей и музей «Русская изба» 
– самые колоритные уголки 

учреждения. Об интересных экс6
понатах расскажут педагоги6
экскурсоводы. После экскурсии 
состоится торжественная линейка 
и перекличка. А когда все разой6
дутся по классам, они, наконец, 
смогут пообщаться. Мы попросим 
гостей написать мини6рассказы 
о своей жизни, впечатлениях от 
встречи с одноклассниками и, ко6
нечно, дать наказы молодому по6
колению. Кульминацией вечера 
станет концерт, на котором высту6
пят сегодняшние и бывшие школь6
ники с творческими номерами.

Юлия Воротникова. Елизавета Васильевна ПАТРУШЕВА была направлена в 
школу N30 после окончания педагогического училища в 
1962 году. Взяв под свое крыло начальные классы, она так�

же вела ИЗО и некоторое время уроки пения в старших классах. 
Учительница прививала своим подопечным любовь к приро�

де, тягу к здоровому образу жизни и, выражаясь современным 
языком, навыки тайм�менеджмента. В 1987 году она ездила на 
Всероссийские педчтения в г. Кемерово, где выступала с докла�
дом «Экономическое воспитание младших школьников».

Александр Иванович 
КУЗЬМИНЫХ переехал 
в Большой Исток в 1977 

году и стал работать учителем 
физкультуры в школе N30. 

С той поры стал занимать�
ся общественной работой. Он 
трижды избирался депутатом 
Большеистокского поселкового 
Совета, и долгое время воз�
главлял комиссию по делам 
несовершеннолетних. 

За депутатскую работу 

Александр Иванович много раз 
награждался почётными грамота�
ми. Он постоянно встречался со 
своими избирателями, которые 
давали наказы. Старался их 
выполнять. 

Тренировал волейбольную 
команду Кольцовского комби�
кормового завода «Элеватор», 
которая была весьма сильным 
соперником для других команд 
района. 

– Когда я пришел в школу N30,  

она стабильно занимала в район6
ной спартакиаде 8 место. И уже 
с 1985 школа выбилась в лидеры 
среди неполных средних школ. 

 В 1998 году А. И. Кузьминых 
перешел работать в школу N5, 
где тоже поднял физическое 
воспитание на хороший уровень.  
Александр Иванович душой боле�
ет за школу, за своих учеников. 
Очень переживает, что сейчас 
все больше больных, физически 
слабых детей. 

Поднял спорт на новый уровень 

Учила беречь время

Урал и на протяжении 22 лет 
до выхода на пенсию делилась 
знаниями по русскому языку и 
литературе с учениками школы 
N30 п. Большой Исток. Все годы 
была классным руководителем. 

– Почти каждое лето мы 
с ребятами ходили в похо6
ды по Уралу. По деревням 
Сысертского района и вокруг 
озера Балтым собирали рас6
сказы ветеранов о Великой 
Отечественной войне. Ездили 
в Кунгурскую пещеру, ночева6
ли в палатках у горы Ермак и 
близ Мраморного карьера в 

Седельниках, были на скалах 
Семь Братьев, плавали на кате6
ре через озеро Таватуй.

Кроме того, она прекрасно 
справлялась и с обществен�
ной нагрузкой: четырежды 
избиралась депутатом в 
Большеистокский поселковый 
совет, была членом женсо�
вета, шефского совета при 
Мельзаводе N3. Участвовала 
в хоре при клубе, пока он 
работал. 

На снимке: 
Г. А Северюхина с вывшей 

ученицей Л. А. Епифановой.

• Школа N30 появилась 
в Большом Истоке в 1939 
году. Это было двухэтажное 
деревянное здание с 
четырьмя классными 
комнатами.
• В 1952 г. школа стала 
семилетней. В 1969 г. было 
построено новое здание на 
260 учеников. 
Директором была 
назначена Г. А. Липаткина. 
• Сегодня в школе работает 
16 педагогов, а возглавляет 
коллектив Л. В. Хаманова.

Выпускникам покажут 

"Русскую избу" 

– Коллегам со всей России 
я рассказывала о своем экс6
перименте, – вспоминает Е. В. 
Патрушева. – Мой класс был 
разделен на группы: «Охрана 
природы», «Санитары», 
«Игровики6затейники», «За 
чистоту природы». Весной дети 
выпускали газету «Молния», 
призывающую людей не рвать 
подснежники в лесу. Зимой де6
лали кормушки, подкармливали 
птиц. В классе был «Уголок цве6
тов», и дети учились ухаживать 
за комнатными растениями. В 
альбоме «Береги хлеб» по6
мещали стихи, поговорки и по6
словицы о хлебе, о тружениках 

района. Практическая работа 
«Береги свое имущество» учила 
чинить одежду, следить за со6
стоянием учебников, тетрадей. 
Проходили рейды по проверке 
внешнего вида ребят. Игровики6
затейники занимали школьни6
ков на перемене. Я старалась 
воспитывать у детей бережное 
отношение ко времени на 
уроке. Считали, сколько слов в 
одну минуту можно прочитать, 
сколько можно решить при6
меров, и сколько телевизоров 
за то же время выпускают на 
заводе. 

Е. Бабийчук, заместитель 
директора школы N30.

Галина Михайловна Галина Михайловна МАКСИМОВАМАКСИМОВА – один из  – один из 
старожилов коллектива. 36 лет она посвятила старожилов коллектива. 36 лет она посвятила 
работе в школе N30. Была и завучем школы, и работе в школе N30. Была и завучем школы, и 
инспектором по охране прав детства. Научила инспектором по охране прав детства. Научила 
математике три поколения школьников. математике три поколения школьников. 
На пенсию она ушла в 65 лет. На пенсию она ушла в 65 лет. 

Эта школа для меня родная: в 
ней училась, и сюда же при�
шла работать после институ�

та. Годы учебы были очень славными. Мы 
собирали металлолом и макулатуру, прово�
дили пионерские сборы, КВНы, школьные 
вечера, соревнования, ставили концерты.

Уроки физкультуры проходили в ко�
ридоре, пионерский уголок оформляли в 
каждом классе и в библиотеке. Постоянно 
обновлялась фильмотека, и мы смотрели 
кино прямо в классе, для чего мне при�
шлось выучиться на киномеханика. В клубе 
Мельзавода N3 размещались библиотека, 
хор, кружок вязания и духовой оркестр. 
Каждый находил возможность заниматься 
тем, что нравилось.

В 30�й школе я работала старшей пионер�
вожатой, вела математику и домоводство. 
Коллектив был дружный, я многому научи�
лась у моих первых учителей. Это была 
настоящая школа жизни.

 
Г. Новоселова, п. Б. Исток.

Галина Александровна 
СЕВЕРЮХИНА родилась 
в семье учителей. Отец 

был преподавателем матема�
тики, мама работала в началь�
ных классах. В семье выросло 
пятеро детей. Сестры и братья 
пошли по стопам родителей, 
став педагогами.

– Остались мы из большой 
семьи вдвоём с сестрой, – го�
ворит Галина Александровна. 
– Я в 1952 г. окончила 
Ревдинское педагогическое 
училище и была направлена на 
работу в Тугулымский район, 
где 5 лет преподавала русский 
язык, литературу, физкультуру, 
историю, немецкий язык, была 
пионервожатой. Пришлось 
поработать и в Амурской об�
ласти, где в 60�х годах была 
нехватка учителей.

В 1966 г. вернулась на 

Русовед и турист от БогаРусовед и турист от Бога
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Рак - одна из трех основных 
причин смертности
4 февраля - Международный день борьбы 
с онкологическими заболеваниями. 

Эта проблема традиционно является одной из самых сложных 
для современного человечества и здравоохранения. Для нашей 
области проблема онкологических заболеваний также остается в 
ранге приоритетных.

Ежегодно в Свердловской области регистрируется 14�15 
тысяч новых случаев злокачественных новообразований. 
Среднемноголетний уровень первичной заболеваемости состав�
ляет 315,3 на 100 тыс. населения. Ежегодный прирост заболевае�
мости � 1,5%. На учете специалистов онкологической службы на�
ходится 0,6% населения области.

В Сысертском городском округе показатель заболеваемости 
за 2013 год составила 490,6 на 100 тысяч населения, что выше 
уровня прошлого года на 31,7% и выше показателя среднемного�
летнего уровня на 21,5%. В структуре заболеваемости лидируют 
злокачественные новообразования кожи, составляя 13,8%, вто�
рое место приходится на злокачественные новообразования жен�
ской молочной железы �10,6%, на третьем месте � рак желудка 
�9%, далее рак легкого – 8,3%, прямой кишки �6,1%. Удельный вес 
заболевших с 4 стадией заболевания увеличился по сравнению с 
прошлым годом на 29,7% и составил 8,3%. Основное количество 
заболеваний, более 90%, приходится на возрастную группу стар�
ше 45 лет.

Смертность от злокачественных новообразований занима�
ет третье место среди всех причин смерти (после сердечно�
сосудистых заболеваний, травм и отравлений). Одногодичная ле�
тальность находится на высоком уровне: почти треть выявленных 
больных со злокачественными новообразованиями погибает в 
течение года с момента постановки диагноза. В 2013 году одно�
годичная летальность составила 30,7%.

Проведенный специалистами территориального отдела 
управления Роспотребнадзора по Свердловской области ана�
лиз показал, что на распространение злокачественных новооб�
разований преимущественно влияют санитарно�гигиенические 
факторы, включающие в себя комплексную химическую, биоло�
гическую, шумовую и радиационную нагрузки, а также условия 
труда. На втором месте по степени влияния находятся социально�
экономические факторы, среди которых экономическое и про�
мышленное развитие территории, социальная напряженность, 
уровень социального благополучия (в том числе, обеспеченность 
медицинской помощью). 

Одной из основ профилактики онкологических заболеваний яв�
ляется здоровый образ жизни: отказ от курения, злоупотребления 
алкоголем, борьба с ожирением и избыточным весом, повышение 
физической активности, рациональное питание. Необходимо вни�
мательное относится к своему здоровью – это не только неотъем�
лемое благо каждого человека, но и его персональная ответствен�
ность перед обществом. Каждый человек, определяя для себя 
выбор между здоровьем и болезнью, должен начать с контроля 
и коррекции факторов риска и обращаться к медицинским работ�
никам не только в случае болезни, но и с целью профилактики. 
Сегодня в области действует концепция формирования здорово�
го образа жизни и профилактики заболеваний в Свердловской об�
ласти на период до 2020 года, которая должна объединить усилия 
всех для улучшения качества жизни населения нашей области.

Т. Константинова,
специалист Роспотребнадзора.

Как уберечь детей 
от нежелательной 
беременности?

Секс не может быть важнее семьи
В Госдуме предлагают запретить пропаганду сексуальных 

отношений среди несовершеннолетних. Соответствующий 
проект закона внесен в Госдуму 24 января.

Поправки коснутся статьи 5 закона «О защите детей от 
информации, причиняющей вред их здоровью и развитию». 
Вместо запрета «пропаганды нетрадиционных сексуальных 
отношений» депутаты делают акцент на недопустимость «про�
паганды приоритета сексуальных отношений». Заменить те же 
формулировки предлагается и в статье 6.21 КоАП РФ, которая 
на сегодняшний день устанавливает наказание только за про�
паганду нетрадиционных связей. 

За распространение информации, в которой сексуальные от�
ношения ставятся выше ценностей семейной жизни, духовного 
и интеллектуального развития, возможно, вскоре придется пла�
тить. Штрафы на граждан составляют от четырех до пяти тысяч 
рублей, на должностных лиц – от сорока до пятидесяти тысяч 
рублей, на юридических лиц – от восьмисот тысяч до одного 
миллиона рублей либо административное приостановление 
деятельности на срок до девяноста суток.

Авторы проекта закона отмечают, что в последние годы воз�
раст парней и девушек, вступающих в сексуальные отношения, 
стремительно снижается, а число беременностей у девочек�
подростков, напротив, растет. При этом риски для здоровья ма�
леньких матерей при вынашивании ребенка достаточно высо�
ки. Нередкими становятся и случаи гибели таких детей и самих 
матерей�подростков, не готовых к рождению.

Ю. Воротникова. 

Когда мне было 11-12 лет, мама пыталась рассказывать, что 
такое менструация, как и когда она приходит, и чего бояться не 
надо. Это нормально и физиологично для девочек и говорит о том, 
что тело готовится к продолжению рода, что в будущем наступит 
пора материнства. Будучи девочкой-подростком, я напрямую не 
воспринимала информацию, отвергала ее, ссорилась с мамой: за-
чем ты мне такое говоришь? Я не хотела ее слушать – мне было 
стыдно. Но мама была настойчива и периодически возвращалась 
к этой теме. И все-таки это отложилось в сознании и памяти. 

Когда половое 
созревание на�
ступило,  была 
готова принять 
это спокойно и 
знала, что делать. 
В школах в совет�
ское время ме�
дики проводили 
беседы отдельно 
с девочками, от�
дельно с мальчи�
ками. Наверное, 
каждый взрослый 
может вспомнить, 
как в подростко�
вом возрасте они 
в о с п р и н и м а л и 
эту информацию: 
хихикали, смущались, отказыва�
лись слушать. Но потом хотелось 
обсудить между собой, реже – с 
родителями. Яркие впечатления 
и новая информация остаются 
в нашей памяти. Они могут за�
быться, но также могут неожи�
данно всплыть и помочь в нуж�
ной ситуации. 

В современных условиях, ка�
залось бы, дети чуть ли не с пе�
ленок должны знать о гормональ�
ной перестройке, собственной 
физиологии, сексе и о том, как 
получаются дети – информации 
об этом очень много. Но практи�
ка показывает иное: кто�то зна�
ет, а кто�то нет. Одному доступно 

все, другому доступ закрыт, и он 
ищет обходными путями или не 
ищет совсем, потому что роди�
тели их настраивают: «это пло�
хо», «еще рано», «выбрось эти 
мысли из головы». Мамы и папы 
помнят себя в этом возрасте, 
и многим стыдно признаться в 
своих ошибках даже себе самим. 
И вместо того, чтобы делиться 
своим опытом с чадом, чтобы 
помочь ему избежать таких же 
ошибок, они выставляют запрет 
на обсуждение щекотливой темы 
или игнорируют его вопросы, а 
порой ограждают подростка от 
общения со сверстниками и даже 
наказывают его. Но запретный 

плод сладок.
Как подростку разобраться в 

себе: почему ему хочется внима�
ния противоположного пола, про�
сто невозможно тянет? Почему 
тело просит чего�то, почему, по�
чему, почему…? Подростковый 
возраст – время перехода на но�
вый уровень сознания. Человек 
испытывает внутренний кон�

фликт: считает 
себя взрослым, но 
в тоже время за�
висимым от роди�
телей. Он не зна�
ет, что с ним, но 
это знают взрос�
лые, которые уже 
прошли этот путь. 
В одиночку ему не 
справиться, нужна 
ваша помощь, до�
рогие родители, и, 
возможно, помощь 
психолога.

Задача родите�
ля – помочь под�
ростку понять себя. 
Как это сделать? 

Разговаривать и 
общаться, обсуждать и объяс�
нять то, что ему интересно, и 
то, что ему может понадобить�
ся в жизни, даже если ребенок 
вас об этом не спрашивает. Для 
него это интересно и страшно 
одновременно. Рассказывайте 
на доступном языке (есть мно�
го литературы в библиотеках, в 
интернете) о физиологии тела 
мальчиков и девочек, чем они 
отличаются, как возникает бе�
ременность, и как ее избежать 
(о средствах предохранения). 
Ругать бесполезно: вы можете 
спровоцировать аборт, ведущий 
к бесплодию, попытку суицида, 
психологические травмы и т.п. 
На запретные темы надо разго�
варивать открыто и честно. Так 
начинается взрослое общение 
– на равных. Когда подросток ви�
дит, что он родителям небезраз�
личен, и они его воспринимают 
как взрослого, его чувство соб�
ственного достоинства растет. 

Говорите дочкам о менструа�
ции и о том, что с их приходом 
она уже может забеременеть 
и стать мамой. Говорите сыно�
вьям, что после полового кон�
такта с девочкой он уже может 
стать папой. Хотят ли они этого 
сейчас? Разговаривайте об от�
ветственности за свои поступки. 
Но не забывайте: до 18 лет вы 
отвечаете за своих детей. И если 
что�то случилось с вашим ребен�
ком, а он был не информирован, 
то, в первую очередь, ругайте 
себя, а не его. Чаще спрашивай�
те своих детей, о чем они мечта�
ют, чего хотят от жизни. Вместе 
думайте и обсуждайте, как осу�
ществить эти желания, стройте 
планы и тогда появление ваших 
внуков станет приятным и же�
ланным событием. 

Ирина Лазарева, 
перинатальный психолог 

Сысертской ЦРБ.

Рекомендуемые обследования 
для ранней диагностики рака:

 Маммография (рентгеновское обследование 
молочных желез) для женщин старше 40 лет;

 Флюорография (рентгеновское обследова�
ние) грудной клетки для курильщиков и при про�
фессиональных вредностях;

 Цитологическое обследование мазков шей�
ки матки женщин с 20 лет у гинеколога;

 УЗИ органов брюшной полости и малого 
таза;

 Пальцевое исследование для выявления 
опухолей прямой кишки и предстательной желе�
зы урологом либо проктологом;

 Анализ крови на простат�специфический ан�
тиген для выявления опухолей предстательной 
железы.
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Мед за сто тысяч
Мошенница обдирает доверчивых граждан, как липку

Сама угнала, сама нашла 
и сама осталась виновата

28 декабря 2013 года в дежурную 
часть Межмуниципального отдела МВД 
России «Сысертский» позвонила мест�
ная жительница, которая сообщила, что 
у нее похитили автомобиль «Джили�
МК». Прибывшим на вызов стражам 
порядка женщина рассказала, что угон�
щики улучили момент, пока она совер�
шала покупки, и угнали машину прямо 
от магазина на улице Декабристов в 
поселке Большой Исток. 

По данному факту было возбужде�
но уголовное дело по статье 158 УК 
РФ УК РФ – кража. Однако вскоре 
выяснилось, что угон – фиктивный, и 
автовладелица пустила правоохрани�
телям пыль в глаза, дабы скрыть соб�
ственный грех. Но раскрывать обман 
женщина не спешила. Видимо, решив 
больше не нагружать полицейских 
бессмысленными поисками, 8 января 
заявительница позвонила в полицию и 
сообщила, что обнаружила свой авто�
мобиль на улице Степана Разина в том 
же населенном пункте и уже отогнала 
его к дому по месту ее жительства. К 
женщине снова выехали полицейские 
и произвели осмотр транспортного 
средства. В ходе повторного опроса 

гражданка, наконец, созналась, что 
сама инсценировала угон и сообщи�
ла в органы внутренних дел заведомо 
ложную информацию. Свой поступок 
она объяснила испугом после совер�
шенного ДТП. 

Взволнованная жительница Б. 
Истока рассказала теперь все, как на 
духу. 28 декабря она не справилась с 
управлением своей машины и наехала 
на припаркованный «Хендай», отчего 
его развернуло и отбросило на стояв�
шую рядом «Ладу». Виновница ДТП 
поспешила скрыться с места проис�
шествия, спрятала свой автомобиль и 
обратилась в полицию с заявлением о 
его пропаже.  

В настоящее время решается во�
прос о возбуждении в отношении жен�
щины уголовного дела по статье 306 
УК РФ за заведомо ложный донос о 
совершении преступления. Ей светит 
и административная ответственность 
за оставление места аварии. В поли�
ции отмечают, что женщина была пись�
менно предупреждена об уголовной 
ответственности за заведомо ложные 
сведения.  

Ю. Воротникова. 

По подозрению в мошенничестве 
разыскивается женщина, обогатив!
шаяся на сто тысяч рублей за чужой 
счет. 

28 января жительница 
Сысерти заявила в по�
лицию о том, что стала 
жертвой наглого обмана. 
Мошенница постучалась в 
дом заявительницы среди 
бела дня. Приоткрыв воро�
та, хозяйка частного дома 
увидела женщину, похожую 
на цыганку. «Ваша дочь за�
казала для вас мед, – ска�
зала гостья и поинтересо�
валась: – Брать будете?». 
Женщина, пораздумав, 
решила приобрести целебный продукт. 
Она пригласила распространителя 
в дом, чтобы расплатиться. Получив 
деньги за сладкий товар, гостья по�
просила возместить отданные банки. 
Хозяйка дома отправилась в соседнюю 
комнату за банками, а затем отдала их 
посетительнице. Только после её ухо�
да женщина позвонила дочери, и вы�
яснилось, что та ничего для матери на 
таких условиях не заказывала. Кроме 
того, из комнаты, в которой цыганка 
оставалась одна всего на пару минут, 
пропали деньги. 

По данному факту возбуждено уго�
ловное дело по статье 159 УК РФ, санк�
ции которой предусматривают лишение 
свободы до четырех лет.

ММО МВД России 
«Сысертский» разыски�
вает женщину цыган�
ской внешности, на вид 
примерно 40 лет, рост 
165 см. Была одета 
в удлиненную темно�
синюю куртку, темную 
вязаную шапку, брюки 
темные, заправленные 
в сапоги средней длины. 
Пожалуйста, будьте бди�
тельны! Не доверяйте не�
знакомым людям, кото�
рые просят у вас деньги. 

Перепроверяйте их информацию. 
Если вы или ваши близкие стали 

жертвами мошенников, или есть подо�
зрение, что в отношении вас планиру�
ются противоправные действия – неза�
медлительно обратитесь в полицию по 
телефону 02, 7�14�71 (Сысерть), 3�19�
90 (г. Арамиль) или по «телефону дове�
рия» 7�14�89.

О. Самудинова, 
инспектор штаба ММО МВД Рос-

сии «Сысертский».
На снимке: фоторобот мошенницы.

ПРАВОПОРЯДОК

Администрация 
призывает быть стукачами?

Читаю газету «Маяк» постоянно. 
Некоторые материалы особенно цепля!
ют, и хочется высказать свое мнение 
на эти темы. Так, в прошлом выпуске 
газеты не оставили равнодушным две 
заметки: «Административная комиссия 
буксует» и «Обращайтесь с заявления!
ми на нарушителей», которые, в частно!
сти, призывают граждан «выходить на 
тропу войны» с нерадивыми соседями, 
загрязняющими окружающую среду.

Проблемы затронуты очень важные и 
наболевшие. Наши поля, леса и населен�
ные пункты быстрыми темпами превраща�
ются в большую свалку. И ее мы создаем 
сами своими делами, безответственностью 
и неуважением к другим. Но одних призы�
вов от власти мало. Необходим жесткий 
контроль, профилактика и неотвратимость 
наказания, причем в короткие сроки и с 
информированием в СМИ. Мы, имея такой 
огромный управленческий аппарат чинов�
ников, блюстителей закона в погонах и 
без, вроде бы должны не только сами со�
блюдать порядок, но и вдобавок следить за 
соседом (или односельчанином) и вовремя 

письменно настучать на него. 
Получается, если в подъезде кто�то 

гадит, мне необходимо нарушителя за�
держать, установить личность (интересно, 
как?), написать и отнести заявление в по�
лицию или администрацию. Если посреди 
улицы навален мусор, навоз, дрова, строй�
материалы – то любой неравнодушный че�
ловек должен узнать «автора» бардака, 
желательно сфотографировать и опять 
бежать с заявлением с соответствующие 
структуры. И так действовать в каждом 
случае обнаружения подобного беспоряд�
ка, который у нас, можно сказать, куда ни 
плюнь.

В противовес этой системе, предла�
гаемой местной властью, – сам русский 
менталитет. Доносительство издревле 
считалось позором. Отсюда и анонимки 
в администрацию, и критические письма 
в газетах, подписанные не своими имена�
ми. Встав на этот благородный путь, чело�
век наживет немало врагов и среди одно�
сельчан, и среди чиновников, а значит, он 
положит на карту спокойствие и благопо�
лучие своей семьи. 

Я считаю, что мы должны, как граждане 
своей страны, идти на контакт с властью, 
помогать, осуществлять общественный 
контроль, но не взваливать на свои плечи 
ее работу. Предлагаю обратиться к хоро�
шему опыту советских времен, добавить 
достижения современности и организо�
вать некую профилактику бардака. 

Например, к 1 Мая – районный день 
чистоты. О его проведении оповестить 
население заранее: всех�всех обязать 
прибраться у домов, во дворах, на терри�
ториях, прилегающих к предприятиям. А 
перед праздником специальная комиссия 
объезжала бы район с проверкой: «от�
личников» бы поощряла, а «двоечников» 

– наказывала рублем. 
К 1 октября – операция «комфортная 

зимовка»: проверка готовности всех объ�
ектов к холодам, заготовка дров, грубых 
кормов для скота, закупка строймате�
риалов, обустройство подъездных путей.  
Здесь заинтересованные стороны: по�
жарная служба, полиция, предприятия 
ЖКХ, администрация и, конечно, обще�
ственность. Для большей эффективности 
комиссия, сформированная на одной 
территории, может инспектировать дру�
гую, например, кашинская поедет в 
Новоипатово и наоборот. Результаты про�
верок освещать в «Маяке», хвалить и ру�
гать поименно, пофамильно. 

На ошибках не учатся 
Тихо подозреваю, что большинство 

проверок проводятся чисто формально, 
результаты фиксируются на бумаге, и на 
этом все заканчивается. К этому ряду от�
носится подготовка к отопительному сезо�
ну, и есть тому примеры. 

Прошлой зимой в Никольском слу�
чился пожар, после которого пропало 
электричество. Единственная котельная 
отключилась почти на три часа, в то вре�
мя как на улице было минус 18 градусов. 
Пронесло! Ничего не заморозили. Но раз�
ве наше Южное ЖКХ сделало выводы? 
Можно было поставить дизель�генератор 
в котельной или провести горячую воду 

по отдельным трубам, а не снабжать все 
село водой из отопительных регистров. 

Лето, осень прошли и «неожиданно» 26 
января 2014 года нагрянули настоящие 
морозы и, как следствие – поломка под�
станции и отсутствие электричества на 4 
часа. Теплотрасса и трубы холодной воды 
размещены над землей, укрытые игрушеч�
ной изоляцией, а местами видны и вовсе 
оголенные участки. И так уже многие годы. 
Чудо спасло никольские многоквартирные 
дома, школу, больницу, детсад от порывов 
и перемерзания труб в прошедшие холода. 
А ведь каждую осень кто�то подписывает 
акты о готовности систем к зимовке. 

Чиновники – слепые котята?
Давно пора заставить чиновников отве�

чать за свои слова, бездействие и подпи�
си под документами. Многие должностные 
лица, получая с наших налогов большие 
зарплаты, отвратительно исполняют свои 
обязанности. Тем временем, администра�
ция натравливает жителей района друг на 
друга, принимает вид беспомощного сле�
пого, в упор не видя несанкционирован�
ных свалок и прочего безобразия. 

Специалисты сидят за столами в своих 
кабинетах и ждут письменного заявления 
с точным адресом, фамилией нарушителя 
и его соседа�стукача и уже собранными 
доказательствами вины. Корреспонденты 
пишут о проблемах, они видят закры�
тый туалет на автостанции, очереди в 

поликлинике, сломанный ледовый городок 
– а ответственные за все это люди и в ус 
не дуют. 

Можно взять на вооружение способ ви�
деофиксации нарушений, широко приме�
няемый на дорогах, или создать «горячую 
линию» или отдельный сайт для приема 
предложений по благоустройству и жалоб 
людей, установить в селах специальные 
почтовые ящики для обращений. 

Будем надеяться, что новая, молодая 
администрация СГО, заставит все струк�
туры  добросовестно работать, принимать 
правильные решения на пользу людям и 
будет контролировать исполнение каждо�
го из них. 

В. Бушуев, с. Никольское. 

Вернуть чистоту 
поможет советский опыт

Какие законы вы нарушаете
Даже самые законопослушные граждане нарушают законы. Ответив на вопросы 

теста, опубликованного в «Коммерсанте» http://kommersant.ru/doc/2393491,  вы 
узнаете, какие обвинения могут вам предъявить сотрудники правоохранительных 
органов. Если, конечно, поймают на месте преступления.

Вы ходили по газонам, ходить по которым запрещено? Вы бросали на землю 
окурок, спичку, обертку или иной мусор? Вы переходили дорогу на красный свет? 
Вы курили в неположенном месте? Вы когда�нибудь употребляли выражения, 
считающиеся нецензурными, в местах, считающихся общественными? Вы 
нарушали срок оплаты административного штрафа? Вы дарили чиновнику что�
то дороже 3 тыс. руб.? Вы скачивали фильмы, книги или музыку из сети? Вы 
предлагали сотруднику ГАИ «договориться на месте»? Ответьте на вопросы и 
посмотрите результат. Узнаете, какая ответственность предусмотрена за каждое 
из этих маленьких нарушений.



5 февраля 2014 г.
10



15

БЛАСТИ
В повестке

ГАУ СО «Информационно-аналитический центр», e-mail: red@gausoiac.ru

Факт

Открылся диализный центр 
– седьмой по счёту

Об этом говорилось на 
встречах в ходе поездки ми-
нистра международных и 
внешнеэкономических связей 
Свердловской области Андрея 
Соболева  в  Верхнюю Салду. 

Правительство  региона  
сегодня усиленно работает 
над вопросами привлечения 
инвесторов и иностранных 
партнёров. Но на территориях 
возникают вопросы инфра-
структурного характера: желае-
мого качества ЖКХ, индустрии 
гостеприимства, юридических 
услуг, мест отдыха и питания… 

Кто создаст 
инфраструктуру? 
Ставка – на малый и средний бизнес

Перед каждым человеком, 
страдающим хронической бо-
лезнью почек, стоит вопрос: 
где можно получать необхо-
димое лечение диализом, от 
которого зависит качество и 
продолжительность жизни?

Один из таких диализных 
центров на днях открылся в 
Красноуфимске. Губернатор 
Евгений Куйвашев принял 
участие в этом мероприятии. 
Сегодня в регионе почти пол-
ностью закрылась основная 
потребность по оказанию 
диализной помощи. Ранее 
центры появились в Асбес-
те, Нижнем Тагиле, Камен-
ске-Уральском. Напомним, до 
2009 года больным приходи-
лось ездить в другие города 
для проведения процедуры. 
Но уже пятый год в регио-
не успешно создаётся сеть 
диализных центров в рам-

ках государственно-частного 
партнерства с участием ООО 
«Холдинг «Юнона», которое 
инвестировало в проект око-
ло 740 млн. рублей. Сегодня 
наш регион занимает третье 
место в России после Москвы 
и Санкт-Петербурга по обес- 
печенности диализной помо-
щью. Однако останавливаться 
на достигнутом рано. 

Министр здравоохранения 
области Аркадий Белявский 
отметил, что с 2005 года коли-
чество пациентов выросло в 
пять раз, и поскольку больные 
«привязаны» к центрам диа-
лиза, а процедуры проводятся 
по три раза в неделю, сеть не-
обходимо расширять и делать 
её географически доступной. 
Следующий центр, по планам 
минздрава, появится в Восточ-
ном управленческом округе. 
Всего их будет одиннадцать.

Особая роль в этих секторах 
и в создании имиджа региона 
отводится малому и среднему 
бизнесу. Министерство готово 
помочь в организации встреч 
уральских предпринимателей 
с иностранными эксперта-
ми, специалистами областных 
структур. «Мы приглашаем 
предпринимателей  принимать 
участие в выездах делегаций 
Свердловской области за рубеж 
для обмена опытом.  Считаем, 
что  необходима активная по-
зиция бизнеса и организаций», 
– подчеркнул  министр.

Цифры недели
По предварительным данным ре-
гионального министерства стро-
ительства, объём ввода жилья 
в регионе в 2013 году составил 1

Туристический поток в 
Свердловскую область по 
итогам прошлого года вырос 
на 25%. Теперь и транзитные 
путешественники могут посе-
тить регион без визы в тече-
ние трёх суток. Это результат 
вхождения области в число 
участников программы

Событие

Стоимость квадратного метра 
жилья на первичном рынке за 
год осталась на уровне 56,3 тыс. 
рублей. 

1,75

Путь уральских товаров 

У Свердловской области 
должна появиться 
собственная торговая сеть, 
где будет представлено 
60% товаров местных 
производителей. 
Рассмотреть возможность 
создания такой сбытовой 
сети предложил глава 
региона Евгений 
Куйвашев на заседании 
Совета по реализации 
нацпроекта «Развитие 
агропромышленного 
комплекса».

Предпринимателей нужно отправлять за рубеж 
для обмена опытом. Для чего? Ответ прост: 
комфортную среду проживания в городах и весях 
нужно создавать, учитывая международные  
стандарты и успешный опыт других стран. 

  на полки магазинов 
    станет короче

в виде субсидии направит 
областной бюджет на развитие 
системы образования: создание 
мест в детсадах, капремонт, 
приобретение школьных авто-
бусов, приведение помещений 
в соответствие с требованиями 
пожарной безопасности.

Перед началом совещания 
губернатор побывал в агропро-
мышленном комплексе ООО 
«Русское поле», где ознакомился 
с состоянием дел. Это предприя- 
тие занимается производством 
картофеля, оснащено совре-
менным оборудованием и ово-
щехранилищем на 6 тысяч тонн 
продукции. Для повышения 
урожайности предприятие на-
чинает строительство системы 
орошения земель. Видя хозяй-
ственность и умелый подход к 
делу, Евгений Куйвашев дал по-
ручение министру АПК оказать 
данному хозяйству поддержку 
для развития. Напомним, что в 
этом году в Свердловской об-
ласти должны быть запущены 

восемь новых овощехранилищ, 
благодаря чему область сможет 
полностью обеспечивать себя 
собственным картофелем. 

Сегодня вопрос повышения 
качества жизни уральцев актуа-
лен и одним из его критериев яв-
ляется, в частности, обеспечение 
свердловчан свежими, доступны-
ми по цене и экологически чис- 
тыми продуктами питания. По- 
этому динамичное развитие АПК 
области имеет стратегическое 
значение. Так, в 2013 году объём 
господдержки аграриям составил 
5,8 миллиарда рублей, увеличи-
лись объёмы производства и про-
изводительность труда. Между 
тем, подчеркнул губернатор, проб- 
лемы в отрасли ещё остаются.

«72

Губернатор 
Свердловской области 
Евгений Куйвашев:
«Мы должны выстроить 

единую, чётко действующую 
цепочку: от производства 
сельскохозяйственной продук-
ции, организации ее хранения, 
переработки до реализации в 
торговых сетях… Возникают 
сложности с попаданием то-
варов на полки магазинов. Счи-
таю, что нужно рассмотреть 
возможность создания на тер-
ритории области собственной 
сбытовой сети, где было бы 
представлено не менее 60 про-
центов товаров местных про-
изводителей».

ЦитатаЦитата



Сегодня наш рассказ – о дважды Герое 
Советского Союза Григории Речкалове, од-
ном из самых известных в мире летчиков- 
истребителей. 

Из родной деревни Худяково Ирбитско-
го уезда (ныне посёлок Зайково) Григорий 
подростком уехал на учёбу в фабрично-                   
заводское училище Верх-Исетского завода, 
где в кружке планеристов увлёкся полётами. 
В 1939 году закончил военную школу лётчи-
ков в Перми. В том же году в звании сержанта 
он был зачислен в 55-й авиационный истре-
бительный полк в Кировограде. Интересен 
факт: по воспоминаниям самого Речкалова, 
за день до начала войны он проходил вра-

Рекорд уральца Г.А.Речкалова на американском истребителе Bell P-39 Airacobra в годы 
Великой Отечественной войны так никто и не побил. Воздушный ас совершил 450 боевых вылетов, 
провёл 122 воздушных боя, сбил 61 самолёт противника.

Героя позвало 
уральское небо

СУДЬБЫ ВОСЬМИ ДЕСЯТИЛЕТИЙ

В юбилейный для Свердловской 
области год мы рассказываем 
о выдающихся уральцах, 
оставивших яркий след 
не только в отечественной, 
но и в мировой истории. 

чебно-лётную комиссию и был забракован 
по причине дальтонизма. Однако 22 июня, 
вернувшись в часть, получил срочное зада-
ние от начальника штаба полка, который на 
медицинское заключение даже не посмотрел. 

Воздушную победу он одержал уже 27 
июня 1941 года, сбив свой первый Meссерш-
митт. Всего за годы войны сбил 61 самолёт 
противника. Отметим, что воевал Григорий 
Андреевич вместе с ещё одним асом Великой 
Отечественной – трижды Героем Советского 
Союза Александром Покрышкиным.

После войны Григорий Речкалов возглав-
лял ряд авиационных соединений, дослужил-
ся до звания генерал-майора авиации. Умер 
в декабре 1990 года и был похоронен по за-
вещанию на кладбище посёлка Бобровский 
Сысертского района Свердловской области.

Через год к 95-летнему юбилею Григо-
рия Речкалова в поселке Зайково земляки 
собираются создать патриотический клуб с 
мемориальным залом, посвященным Герою 
– уральцу.

БЛАСТИ Законно

На Урале будут 
строить дирижабли

Цифры

186

По программе «Развитие 
инфраструктуры наноинду-
стрии и инноваций в Сверд-
ловской области» 22 пред-
приятия региона впервые 
получили субсидии –

Согласно майским указам Президента РФ правительством 
Свердловской области осенью 2013 года разработана 
региональная программа развития промышленности и науки 
до 2020 года. В документе, в частности, прописано развитие 
таких перспективных направлений, как создание новых видов 
промышленной продукции и развитие внутренней кооперации.

Александр Петров, 
заместитель председателя 
правительства Свердловской области:

– На развитие малого и среднего бизнеса в 
этом году выделено 350 млн. рублей. Это серьёз-
ная помощь предприятиям, уверен, что с таким 
инструментарием мы сможем решить постав-
ленные перед нами задачи.

ЦитатаЦитата

Инъекции 
   для роста 

Сегодня в области рассматриваются проекты технического пере-
вооружения действующих предприятий, чтобы отобрать самые до-
стойные для их субсидирования из областного бюджета. Как отметил 
глава региона  Евгений Куйвашев, «нужно понимание, насколько ак-
тивны уральские предприятия в разработке своих программ, и каковы 
их планы на участие в областной программе».

Директор обособленного подразделения ГУП «Калининградский янтар-
ный комбинат» в посёлке Малышева Евгений Тишин рассказал, что у их 
предприятия серьёзные планы по расширению и увеличению объёмов про-
изводства. «Вполне вероятно, что в 2014 году обособленное подразделение в 
посёлке Малышева станет отдельным предприятием», – отметил он.

В 2014 году  подразделение готово увеличить количество сотрудников 
с 250 до 300 за счёт увеличения объёмов добычи изумрудов. Кроме того, в 
настоящее время готовится техническо-экономическое обоснование на до-
бычу бериллиевой руды на Малышевском месторождении и её обогащение 
до бериллиевого концентрата. У месторождения есть хорошие перспекти-
вы. Это единственный в России рудник, полностью готовый к добыче бе-
риллиевой руды.

уральской экономики
В 2014 году перспективным направлением промышленной политики 

Свердловской области станет создание новых видов продукции. Новыми ви-
дами промышленной активности в регионе могут стать автомобилестроение, 
производство строительной и дорожной техники, а также создание авиаци-
онного кластера. Он будет включать строительство беспилотных и электро-
моторных летательных аппаратов, в том числе дирижаблей для нужд МЧС. 

В Качканарский ГОК 
инвестируют 14 млрд. рублей

Правительство области готовит соглашение о сотрудничестве уральских 
предприятий, входящих в состав ООО «ЕвразХолдинг», среди которых – Кач-
канарский горно-обогатительный комбинат, Нижнетагильский металлурги-
ческий комбинат, Нижнесалдинский металлургический завод.

По словам председателя правительства Дениса Паслера, соглашение по-
зволит определить, как организации будут участвовать в программе развития 
промышленности региона. Планируется, что холдинг в течение 4,5 лет вло-
жит в Качканарский ГОК порядка 14 млрд. рублей.

У янтарного предприятия 
есть будущее

600

В 2014 году в рамках госпрог- 
раммы развития промыш-
ленности и науки на под-
держку предприятий области 
будет направлено
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Лидию Никитичну ПЛидию Никитичну ПЬЯНКОВУ ЬЯНКОВУ 

Поздравляем с 50-летием! Поздравляем с 50-летием! 
Вот пожеланья в день рожденья, Вот пожеланья в день рожденья, 

Они сердечны и просты: Они сердечны и просты: 
Удачи в планах и стремленьях, Удачи в планах и стремленьях, 

Любви, тепла и доброты! Любви, тепла и доброты! 

Коллектив метеостанции. Коллектив метеостанции. 

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОЗДРАВЛЯЕМ 
наших родныхнаших родных
Надежду Николаевну Надежду Николаевну 
и Павла Александровича и Павла Александровича 
ЗЛЫДНЕВЫХ ЗЛЫДНЕВЫХ 

с полотняной свадьбой.с полотняной свадьбой.
Так нежны ваши чувства и взгляды,Так нежны ваши чувства и взгляды,
Столько трепета в них и добра!Столько трепета в них и добра!
Вам по6прежнему радостно рядом,Вам по6прежнему радостно рядом,
Будто свадьба была лишь вчера!Будто свадьба была лишь вчера!
Пусть влюбленность в сердцах остается,Пусть влюбленность в сердцах остается,
Украшая и дни, и года!Украшая и дни, и года!
Все вам в жизни пускай удается!Все вам в жизни пускай удается!
Будьте счастливы вместе всегда!Будьте счастливы вместе всегда!

Сысоевы, Чернавских.Сысоевы, Чернавских.

Дорогие Дорогие 
Апполинарий Афанасьевич Апполинарий Афанасьевич 

и Нина Ивановна и Нина Ивановна ШИРЯЕВЫШИРЯЕВЫ!!  

Поздравляем Вас Поздравляем Вас 
с золотой свадьбой! с золотой свадьбой! 

Такие даты празднуют не часто,Такие даты празднуют не часто,
Но коль пришла  сей день встречать пора,Но коль пришла  сей день встречать пора,

Мы от души желаем много счастья, Мы от души желаем много счастья, 
А с ним – здоровья, бодрости, добра! А с ним – здоровья, бодрости, добра! 
Так будьте впредь судьбой хранимы! Так будьте впредь судьбой хранимы! 

В день вашей свадьбы золотой В день вашей свадьбы золотой 
Желаем вам любви и мира, Желаем вам любви и мира, 

Души извечно молодой! Души извечно молодой! 

С уважением сестра Мария и племянники. С уважением сестра Мария и племянники. 

Бывший коллектив Бывший коллектив 
терапевтического отделения поздравляет терапевтического отделения поздравляет 
Сергея Ивановича Сергея Ивановича ГОЛОВАТЕНКО ГОЛОВАТЕНКО 

с юбилеем!с юбилеем!
Почему мужчина плачет?Почему мужчина плачет?
От усталости? Боли? Обид?От усталости? Боли? Обид?
Он не хлюпает носом, взывая к удачеОн не хлюпает носом, взывая к удаче
Он безмолвно, но дико кричит.Он безмолвно, но дико кричит.

Почему, в тех глазах, что недавно,Почему, в тех глазах, что недавно,
Загорались шальным огоньком,Загорались шальным огоньком,
Ныне только отчаяние, боль…Ныне только отчаяние, боль…
Обнаженной души томный ком.Обнаженной души томный ком.

Почему не рыдает в подушку,Почему не рыдает в подушку,
Кулаком не стучит по стене?Кулаком не стучит по стене?
Потому, что уже не юнец, Потому, что уже не юнец, 
Не мальчишка. – « далеко уж за 40 ему».Не мальчишка. – « далеко уж за 40 ему».

Просто взгляды на жизнь поменялись,Просто взгляды на жизнь поменялись,
Просто нечего больше сказать.Просто нечего больше сказать.
Просто жизнью сыграли в рулетку,Просто жизнью сыграли в рулетку,
И узнал, что такое терять.И узнал, что такое терять.

Почему, сединой покрываясь,Почему, сединой покрываясь,
Стучат бешено его виски?Стучат бешено его виски?
Потому, что мужчины не плачут,Потому, что мужчины не плачут,
Они гордо скрипят от тоски.Они гордо скрипят от тоски.

Почему ночь с бокалом и дымом,Почему ночь с бокалом и дымом,
Убиваясь бедой, просидит,Убиваясь бедой, просидит,
Потому, что он сильный, а значит…Потому, что он сильный, а значит…
К утру себя исцелит.К утру себя исцелит.

Потому, что мужчины не плачут,Потому, что мужчины не плачут,
Ведь упасть ниже плинтуса – стыд…Ведь упасть ниже плинтуса – стыд…
С большой буквы быть должен мужчина!С большой буквы быть должен мужчина!
…даже если внутри все болит.…даже если внутри все болит.

ПАРАЛИМПИЙЦЫ 
РЕГИОНА 
ТОЖЕ ГОТОВЯТСЯ 
К ОЛИМПИАДЕ 

Министр физической культу�
ры, спорта и молодежной полити�
ки Свердловской области Леонид 
Рапопорт провел встречу со 
свердловскими спортсменами – 
участниками XI Паралимпийских 
зимних игр 2014 года в Сочи. 
Участниками встречи стали за�
служенный мастер спорта, трех�
кратная паралимпийская чем�
пионка по лыжным гонкам и 
биатлону Анна Миленина, заслу�
женный мастер спорта, паралим�
пийская чемпионка по лыжным 
гонкам Михалина Лысова и тре�
неры спортсменок.

Напомним, XI Паралимпийские 
зимние игры пройдут с 7 по 16 
марта 2014 года в Сочи. От 
Свердловской области в них 
примут участие 8 спортсме�
нов: Алена Кауфман, Михалина 
Лысова, Анна Миленина, Андрей 
Смирнов, Оксана Слесаренко, 
Александр Федорук, спортсмены�
ведущие:  Артём Загородских и 
Алексей Иванов. Соревнования 
пройдут по пяти видам спорта, 
и будет разыграно 72 комплекта 
наград. 

«Спасибо родителям и трене�
рам, руководству нашей области, 
министерству спорта и нашему 
клубу, за то, что дали возмож�
ность готовиться к Олимпиаде. 
Областное финансирование 
позволило нам иметь личных 
тренеров, не в каждой области 
созданы такие условия для спор�
тсменов. Выделяемые средства 
также позволяют нам принимать 
участие в международных стар�
тах, а это тоже часть предолим�
пийской подготовки», � рассказа�
ла заслуженный мастер 
спорта России, паралимпийская 
чемпионка Анна Миленина. 

Спортсменки рассказали, что 
уровень этой олимпиады замет�
но вырос, об этом можно судить 
по количеству заявленных спор�
тсменов и по тому что количе�
ство сборов, предваряющих со�
ревнования, такое же как и для 
спортсменов�олимпийцев. 

«Для нас все участники игр – 
конкуренты. Но оценив многих 
спортсменов, мы поняли, что 
соперницами станут украинки 
и японки», � поделилась заслу�
женный мастер спорта России, 
паралимпийская чемпионка 
Михалина Лысова. 

Министр вручил девушкам по�
дарки и пообещал, что группа бо�
лельщиков из Свердловской об�
ласти поедет на Паралимпийские 
игры и будет поддерживать за на�
ших спортсменов.  

Также впервые в России эти 
игры, наравне с Олимпиадой, 
полностью будут транслировать�
ся по федеральным каналам 
телевидения. 

Департамент информационной 
политики губернатора.

Частное объявление в нашу газету Вы можете подать 
со своего мобильного телефона, с помощью СМС-сообщения. 

Перед текстом объявления ОБЯЗАТЕЛЬНО должно быть на-
писано кодовое слово: маяк.

По короткому номеру 5666 - объявления в рубрику «Продаю», 
«Куплю», «Меняю», «Сниму», «Сдаю». Стоимость одного объяв-
ления до 70 знаков по этому номеру – 50 рублей, которые снимут 
с вашего телефонного счета. Вы сможете отправить SМS и с боль-
шим количеством знаков, но учтите, что каждые 70 знаков будут 
считаться за отдельное sмs-сообщение. Это делает аппаратура, ав-
томатически. Не рекомендуется отправлять SМS более 210 знаков.

По короткому номеру 5999 можно дать объявление об услугах, 
поздравления, благодарности. Стоимость такого объявления до 70 
знаков – 85 рублей.

Частное объявление в нашу газету Вы можете подать
со своего мобильного телефона, с помощью СМС-сообщения.

Перед текстом объявления ОБЯЗАТЕЛЬНО должно быть на-

SMS-ОБЪЯВЛЕНИЯSMS-ОБЪЯВЛЕНИЯ
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Скоро наступит День влюбленных – в цветочных магази-
нах выстроится очередь, а самыми популярными станут 

открытки в форме сердца. Возможно, для кого-то этот день 
станет началом большой истории любви, а кто-то еще раз на-
помнит своей половинке о крепких чувствах. Но совершать 
самые романтические поступки можно не только 14 февра-
ля. Мы собрали несколько чудных эпизодов о  знакомстве, 
любви с первого взгляда и необычных предложениях руки и 
сердца, женитьбе. Все эти истории объединяет одно большое 
чувство, имя которому Любовь. 

Необычные сюрпризы
Сделать необычное предложение своей любимой можно не 

только в День влюбленных, но и в другие даты. Главное – проя!
вить фантазию. Так поступили еще два героя. 

Выходи за меня!
День влюбленных – это отличный повод для первого сви!

дания или  похода в ЗАГС. Знакомство Елены Доли с буду!
щим  мужем Русланом Верхорубовым началось в детстве:

6 Мне было восемь лет, а ему – десять. Моя семья только 
что переехала из Казахстана в Россию. И на третий день он 
уже пришел со мной знакомиться. Мы долго дружили, а потом 
повзрослели и, как это часто бывает, детская дружба как6то 
сама собой исчезла. Мы перестали общаться. Однажды в День 
святого Валентина я ему отправила простое SMS с поздрав6
лением. С того момента  снова начали дружить, и постепенно 
между нами родилась любовь.  Встречались пять лет, а затем 
в 2011 году в День влюбленных подали заявление в ЗАГС. В 
этом феврале нашей любви исполнится уже восемь лет…  Мы 
счастливы, а теперь с нами еще и самый прекрасный подарок 
судьбы – наш сынишка. 

С первой встречи 
и навсегда…

Может ли одна встреча стать началом долгой 
совместной жизни? Да, случаются такие чуде!
са. Например, так произошло в жизни Елены 
Санниковой:

6 Мы с Никитой влюби6
лись друг в друга с первого 
взгляда, случилось это в 2012 
году.  Он был десантником6
контрактником, приехавшим в 
родной город в отпуск. Мечтал 
встретиться со своей девуш6
кой. Это была не я, а моя под6
руга. На встречу со мной они 
пришли вместе. Гуляли весь 
день, а мы с Никитой тайком 
не могли насмотреться друг 
на друга. Разошлись по до6
мам и постарались забыть 
друг про друга. Но однаж6
ды он раздобыл мой номер 
и пригласил на прогулку.  
После нескольких часов 
разговоров ни о чем и обо 
всем сразу, он вдруг произ6
нес неожиданно: «Выйдешь 
за меня? Поедешь со 
мной?». Сердце вспорхну6
ло! «Конечно!»… И вот оно, 
счастье! Не знали ничего 
друг о друге, видели друг 
друга всего лишь два раза, 
но этого было достаточно. 
Часами разговаривали по 

телефону, часто 
встречались. Но от6
пуск десантника за6
вершился. Никита 
должен был уехать. 
И вдруг я решила 
отправиться вместе 
с ним в Ульяновск. 
Так и случилось. 
Там смелый десант6
ник уходил на служ6
бу, а я провожала и 
ждала его дома.  

Мы вместе поч6
ти два года, у нас растет чуд6
ный сыночек Игореша. Мы 

счастливы и верим, что лю6
бовь с первого взгляда все6
таки бывает. 

Наверняка, все принцес!
сы мечтают о сказочном 
принце, который увезет их 
в прекрасные страны. Такой 
подарок для любимой устро!
ил Евгений Резовский:

6 Однажды утром я разбу6
дил свою любимую Оксану и 
сказал: «Собирай чемоданы, 
бери все самое необходи6
мое». Куда едем – не сказал. 
Уже в аэропорту отдал билеты 
– и она увидела, что мы летим 
в Москву. Моя любимая нигде 

дальше Екатеринбурга не была, 
так что это путешествие полу6
чилось большим и неожиданным 
сюрпризом для нее. 

Но предложение сделал уже 
после поездки. Когда вернулись 
– целую неделю устраивал вся6
кие сюрпризы, дарил приятные 
подарки. Однажды,  пока она 
спала, притащил здорового плю6
шевого медведя. Рядом положил 
кольцо, написал записку и сам 
спать улегся. Оксана, проснув6
шись, сперва думала, что мед6
ведь 6 это просто очередной по6
дарок. Но потом увидела кольцо 
и все поняла. Пусть она догады6
валась, что я сделаю предложе6
ние, но получилось это все равно 
неожиданно и красиво. 

А вот для девушки Николая 
Николаева обычный поход в 
кино превратился в самый не!
забываемый день. 

6 Решил снять видеосюжет – в 
нем я пересматривал ее фотогра6
фии, затем рассказывал о своих 
чувствах другу, просил ее руки у 
родителей. Сюжет заканчивался 
тем, что я вхожу в двери киноте6
атра. Все съемки делали втайне, 
Настя ни о чем не догадывалась. 

Затем договорился с менед6
жером кинотеатра, что в на6
чале фильма вместо рекламы 
покажут мой сюжет. Позвал в 
кино любимую и около двад6
цати своих друзей. Только 
четверо из них знали, что 
этот поход будет необычным.  
Это была премьера фильма, 
и зал был полон. Свет погас, 
и тут вместо рекламы люби6
мая увидела на экране меня. 
Сначала народ не понимал, в 
чем дело. Но через несколько 
минут раздались восторжен6
ные крики и аплодисменты. 
Сюжет завершился, включили 
свет и, словно в продолжение 
киноистории,  вошел я и встал 
на одно колено.  Затем были 
кольцо, цветы и столик в кафе, 
где мы отпраздновали нашу 
помолвку.

Быть может, эти истории 
и сам праздник День Святого 
Валентина помогут вам при!
знаться дорогому человеку 
в своих чувствах или сделать 
новый серьезный шаг на 
пути к семейному счастью. 
Верьте в любовь, берегите 
и радуйте своих любимых 
не только 14 февраля, но и в 
любой другой день. И тогда, 
наверняка, чудесных мгнове!
ний в ваших историях любви 
станет гораздо больше!

Наталья Беляева. 
Евгений Оксана Резовские Евгений Оксана Резовские 
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На гала-концерт не попали, 
но призовые места заняли
25 и 26 января сысертские артисты отправились покорять областной фестиваль!конкурс «Звездные россыпи!2014» в Ирбит.

С наградами 
со Всероссийского конкурса

«Овация» !  это не только театр песни, занимающийся в 
Сысертском ГЦД. В Екатеринбурге уже 15!й год – своя «Овация», 
образцовый ансамбль  танца под руководством Натальи 
Николаевны Чайковской и Аллы Владимировны Ваккер. 

В этой «Овации» из детской школы искусств N10 г. Екатеринбурга  
занимаются дети из Арамили, Большого Истока, Кольцова и две де�
вочки – Катя Колячка и Катя Брагина – из Бобровской начальной 
школы. 

«Овация» � участник многих фестивалей и конкурсов. В VI 
Международном фестивале�конкурсе детского и юношеского творче�
ства «MIX – ART», проводившемся в Екатеринбурге, девочки стали 
лауреатами I степени в номинации «Эстрадный танец» (возрастная 
категория – 5�9 лет). 

Еще большего успеха «Овация» добилась на Всероссийском 
фестивале�конкурсе эстрадного творчества «Рождественская сказ�
ка», проходившем в январе в Казани. В этом фестивале участвова�
ли конкурсанты из 20 крупных городов. Наша «Овация» выступила 
отлично, завоевав дипломы лауреатов I и II степеней в номинации 
«Хореография. Детский танец» и диплом лауреата III степени в номи�
нации «Хореография. Эстрадный танец». 

По просьбе родителей  Т. Семашко. 
п. Бобровский. 

Из Сысерти туда отправи!
лись коллективы «Тоника», 
«Овация», «Браво», «Каракули» 
и «Effect dance crew». Кроме 
этого, были еще и трое сольных 
вокалисток — Елена Шаяхова, 
София Арханова и Кристина 
Кошелева. Всего в фестивале 
приняли участие  коллективы 
из 25 городов Свердловской 
области. В первый день жюри 
предстояло отсмотреть 223 
номера, выступления шли с са!
мого утра и до глубокой ночи. 
А 26 января всех участников 
ожидал большой гала!концерт.

С каждым годом завоевывать 
призовые места участникам фе�
стиваля становится все сложнее 
� растет не только количество 
номинантов, но и их мастерство. 
По итогам фестиваля�конкурса 
жюри определило обладате�
ля гран�при, лауреатов I, II, III 
степени в каждой номинации и 
возрастной группе. Лучшие ис�
полнители в номинации «Вокал» 
получили приглашение для уча�
стия в VIII Всероссийском кон�
курсе исполнителей эстрадной 
песни «Голоса XXI века», ко�
торый состоится в областном 
Дворце народного творчества в 
Екатеринбурге.

6 Нашим ребятам было непро6
сто,  6 рассказывает Надежда 

Шаяхова, зритель и сопрово6
ждающая детей. —  Никому не 
удалось попасть в программу 
гала6концерта (список номеров 
для него держали в тайне до по6
следнего). Уровень участников 
был очень высоким, возможно, 
не все сысертские номера до6
тягивают до него.  Но у других 
конкурсантов были и слабые 
номера – например, в группе 
12613 лет могли выступить и с 
джазовой композицией, и с про6
стенькой «Песенкой мамонтен6
ка». Заметила, что в остальных 
коллективах было много моло6
дежи, в том числе парней. Наши 
же мальчики выступают только в 
младшем возрасте, а потом мно6
гие куда6то исчезают. 

Хоть наши артисты и не 
попали в программу гала�
концерта, но некоторые призы 
и номинации  все�таки выигра�
ли. Например, театру песни 
«Овация» досталось третье ме�
сто в своей возрастной катего�
рии (в ней, правда, выступали 
всего три коллектива).

6 Приехали туда в 11 дня, а 
наш номер по списку был 220, мы 
выступили только в 23.45! — рас6
сказывает Анастасия Каменская, 
участница коллектива «Овация». 
6   На обсуждении сказали, что мы 
очень гармоничный коллектив. 

Красиво смотримся на сцене, 
красивые костюмы, да и девуш6
ки симпатичные.  Ездили на кон6
курс уже второй раз, жюри нас 
запомнило. Выступали с песней 
Филиппа Киркорова «Снег». По 
поводу исполнения сказали, что 
песня выбрана необычная, так 
как она по исполнению не ан6

самблевая (сольная), но мы 
развели ее очень хорошо, 
судьям понравилось. В сво6
ей группе уступили коллек6
тиву  «Арт студия Сердца». 
Встречаемся на фести6
валях с ними не первый 
раз, это очень достойные 
соперники. 

С третьим местом вернул�
ся и коллектив «Каракули» 
под руководством Евгении 
Одношевиной. Для девочек 
это было первое большое 
путешествие и выступле�
ние. Жюри увидели два тан�
ца — «Вместе с облаками» 
и «Старая сказка на новый 
лад», а призовым стал пер�
вый из них.

Конечно, свое мнение выска�
зали и зрители. Благодаря им, 
еще один сысертский коллек�
тив «Effect dance crew» выиграл 
номинацию «Приз зрительских 
симпатий»:

6  С собой привезли тоже два 
танца, — рассказывает Никита 
Москвин, руководитель коллек6
тива. — В среднейвозрастной 
категории выступали с номером 
«Лабораторная ошибка», а стар6
шие ребята показали танец «О 
чем говорит лис?». Вторая по6
становка вызвала бурю востор6
га у зрителей и принесла приз. 
Фестиваль прошел на достойном 
уровне. К сожалению, в гала6
концерт мы не попали. Но все ре6
бята остались довольны, а я как 
руководитель получил богатый 
опыт и ценные советы от судей.

С ребятами ездила и ху�
дожественный руководитель 
Сысертского ГЦД Анжела 
Атманских. Особенно она отме�
тила работу судей:

6 За хореографию в судей6
ской коллегии отвечал Сергей 

Смирнов, балетмейстер и лау6
реат премии «Золотая маска». 
Несмотря на огромное количе6
ство номеров, Сергей запомнил 
всех, дал всем очень точные и 
подробные комментарии. Так 
же профессионально работа6
ла и судья по вокалу Светлана 
Кашина, экс6солистка ансамбля 
«Комбинация». Нам было очень 
важно не просто приехать и вы6
ступить, но и услышать оцен6
ку жюри. Кроме этого, среди 
судей был композитор Сергей 
Ведерников. Мы сумели не толь6
ко пообщаться с ним, но и при6
обрести его аранжировки  для 
наших детских вокальных кол6
лективов 6 диск с оригинальными 
мелодиями, ноты и тексты. 

К сожалению, гран!при это!
го фестиваля в Сысерти так и 
не оказался. Но это значит, что 
у наших артистов все самые 
главные победы еще впереди.

Наталья Беляева.
Фото из архива участников 

и редакции. 

«Каракули»«Каракули»

«Effect dance crew»«Effect dance crew»

«Овация»«Овация»
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Вот такую картошку мы вырастили прошлым летом!
Никаких секретов,просто овощ выращен с любовью!

Юлия Кадникова.

НА КОНКУРС

Ремонтантную малину 
можно и не покупать

Каждый садовод мечтает посадить на своем участке как 
можно больше разных культур. И не просто посадить, а по-
лучать с них хорошие урожаи. Если участок большой, про-
блем нет. Сади, например, малину вдоль всего забора, 
и ягод будет с лихвой. А если площадь не позволяет и 
вдоль этого же забора хочется разместить еще две-три 
культуры, как быть? В этом случае нужно применять тех-
нологии, проверенные более опытными садоводами. 

Когда-то Надежда Ивановна Возняк выращивала на 
своей усадьбе 17 кустов малины. Сейчас – только четыре. 
Каждый куст у нее дает столько ягод, сколько раньше со-
бирали с четырех. Урожая хватает на три семьи. 

Как удалось достичь таких результатов? Об этом Надеж-
да Ивановна рассказала садоводам, собравшимся на очередную 
встречу. 

Чтобы на будущий год полу�
чить хороший урожай малины, 
этим летом нужно сформировать 
из каждого побега куст.

 Оставляем первые четыре 
сильных побега. Или – на всякий 
случай – шесть, вдруг нечаян�
но какой�то обломим. Июльские 
побеги не оставляем – они не 
вызреют, а невызревшие почки 
деформируются уже при первых 
заморозках. Если оставить во�
семь и больше побегов, урожай 
упадет сразу. Вырезаем лишнюю 
поросль, не оставляя пеньков, 
в них – не только вирусы, здесь 
размножаются и прекрасно зи�
муют вредители малины. Для 
этого отгребаем от побега почву 
и вырезаем его.

  Весной оставляем у побега 
высокорослого сорта малины 80�
90 см (у малины среднерослых 
сортов – 120�150 см) и обреза�
ем (прищипываем) его. Почему 
побеги высокорослых сортов 
малины обрезаем сильнее? По 
одной причине – они сильнее ве�
гетируют и дают более мощные и 
длинные побеги второго порядка. 
Побег после обрезки останавли�
вается в развитии дней на де�
сять, после чего у него начинают 
расти боковые побеги.  

Куст формируется с середины 
июня до конца августа и таким 
уходит под зиму. С конца августа 
начинаем потихоньку пригибать 
куст, подвязывая его к колышку 
или скобе. Если оставить эту ра�
боту на конец сентября, при при�
гибании основной стебель (при 
такой обрезке он толстый, хоро�
шо вызревший, выдерживает мо�
розы до �40 градусов) может трес�
нуть. Весной так же потихоньку 
поднимаем малину. Сначала 

отвязываем ее и за неделю она 
постепенно расправляется.

 Если все шесть основных 
побегов сохранились, можно 
оставить только четыре из них. 
Этого кусту хватит. Вторую об�
резку проводим, когда почки на 
побегах полностью раскроют�
ся – хорошо видно, что нужно 
оставлять. Если провести эту 
работу раньше, можно остаться с 
вымерзшими почками. При этой 
обрезке укорачиваем боковые 
побеги до 30 см. После на каж�
дом из них вырастут еще по три�
четыре веточки. 

После весенней обрезки под�
вязываем куст к шпалере. Первая 
проволока у низкорослых кустов 
(еще лучше – жердь или брусок) 
натягивается на высоте 60�70 см 
от земли; вторая – на высоте 120�
150 см. У высокорослых кустов 
проволоку натягиваем на высоте 
70�80 см и 150 см. Все мощные 
побеги второго порядка нужно 
обязательно подвязать веером 
к верхней шпалере так, чтобы на 
ней не было пустот. Если подвяз�
ку не сделать, побеги упадут или 
переплетутся между собой. 

Обрезаем верхушки всех по�
бегов. Этим мы затормаживаем 
их рост. Все силы идут на почки, 
которые сразу же начинают ве�
гетировать. Без такой обрезки 
нижние почки будут долго спать, 
а могут и вообще не проснуться, 
что приведет к падению урожая, 
а этого нам не надо. 

При выращивании малины на 
шпалере за кустами гораздо лег�
че ухаживать: обрабатывать их 
и собирать ягоды. Растения хо�
рошо проветриваются и меньше 
болеют. Куст занимает в ширину 
до трех метров, ягоды на нем 

крупные и сладкие – им доста�
точно солнца. Даже без обрезки 
куст на шпалере даст урожай на 
50% больше, чем без нее. А при 
двойной обрезке урожайность 
увеличивается на 100�120%. 

Чтобы малина не расползалась 
по участку, отступаем от куста 60�
70 см и прокапываем почву, выби�
рая из нее все корешки�ниточки. 
За сезон с весны до осени делаем 
это два�три раза. Можно оградить 
распространение малины, зако�
пав в почву на глубину 50�60 см 
листовой шифер.  Глубже корни 
малины не идут. 

Если заметили больную вет�
ку, лучше сразу вырезать ее и 
сжечь, а землю под ней (слоем 
10 см) убрать, заменив новой и 
замульчировать. 

Осенью землю из�под малины 
слоем 5 см заменяем на новую 
с перегноем (под смородиной – 
на 10 см) и мульчируем кусты. 
Второй раз мульчируем мали�
ну, когда она начинает плодо�
носить. До цветения кусты один 
раз обрабатываем Фитовермом, 
а землю под ними поливаем 
Фитоспорином. Во время плодо�
ношения никаких обработок не 
проводим. 

Почву под малиной нельзя 
пересушивать. У нас грунтовые 
воды очень глубоко и, можно 
сказать, не почва, а скала, поэ�
тому поливать малину приходит�
ся часто – по половине ведра на 
куст через каждые три дня. Раз 
в неделю добавляем при поливе 
настой травы и коровяка. 

При таком уходе наша мали�
на не болеет. А плодоношение 
растягивается до сентября – не 
нужно и ремонтантную малину 
покупать. 
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5 – 7 февраля – замачиваем и высеваем семена баклажа�
нов, высокорослых сортов перцев, индетерминантных томатов, 
которые будут выращиваться в остекленных теплицах.

Высеваем семена однолетних цветов: лобелии, петунии, 
сальвии мучнистой, брахикомы, вербены, львиного зева, баль�
замина, целлозии…

Высеваем семена партенокарпических огурцов, кресс�
салата и других листовых и листостебельных овощей для выра�
щивания на подоконнике.

Пикируем ремонтантную землянику и гвоздику Шабо, поса�
женную в январе.

8 – 10 (11.30) февраля – высеваем семена вьющихся цветов: 
душистого горошка, ипомеи, клематиса, настурции, вьюнка, тун�
бергии и однолетних цветов с длительным сроком развития.

Сеем семена ремонтантной земляники, если не сделали это�
го раньше.

В саду утаптываем снег вокруг молодых плодовых деревьев 
и грядок с луковичными для защиты их от мышей.

Отряхиваем снег с веток деревьев и кустарников.
Защищаем хвойные растения от ставшего более актив�

ным солнца. Укрываем их марлей, старыми простынями или 
мешковиной.

Не забываем подкармливать птиц.

10 (11.30) – 12 февраля – высеваем семена баклажанов, 
высокорослых перцев и индетерминантных томатов для осте�
кленных теплиц.

Высеваем семена черешкового сельдерея и лука�порея, а 
также однолетних цветов с длительным сроком развития.

Можно посеять на рассаду и семена базилика, майорана, ис�
сопа, эстрагона – будете пользоваться пряной зеленью значи�
тельно раньше.

13 февраля – готовим почву и емкости для выращивания 
рассады.

Приобретаем недостающие семена, удобрения, стимулято�
ры, защитные средства от болезней и вредителей растений.

14 – 16 февраля – не рекомендуется проводить какие�либо 
работы с растениями. 15 февраля – полнолуние.

Проверяем хранящиеся в подвалах и погребах корнеплоды, 
удаляем больные и сгнившие, у проросших клубней картофеля 
удаляем ростки.

СЕГОДНЯ-ЗАВТРА...

6 февраля – Ксения (Аксинья). 
Перелом зимы. Какова Аксинья – та�
кова и весна.

7 февраля – Григорий Богослов. 
Каков день с утра до полудня, такова 
и первая половина следующей зимы; 
погода с полудня до вечера предвеща�
ет другую половину зимы.

10 февраля – Ефремов день. Ветер 
спутает погоду – быть сырому году, но 
концу лета жарким.

11 февраля – Игнат. Игнат пере�
менчив: то январем потянет, то мар�
том проглянет. На Игната большие 
морозы �  к жаркому лету. 

НАРОДНЫЙ КАЛЕНДАРЬ

Страницу подготовила Л. Рудакова.

Украшают участок 
и оздоравливают почву

Сейчас многие садоводы стремятся украсить свои клумбы 
редкими диковинными цветами, названия которых мы раньше 
и не слышали. Конечно, вырастить что�то необычное всегда 
интересно. Но я хочу напомнить землякам о всем известных 
бархатцах. Эти неприхотливые цветы не только украшают 
наши участки долгим цветением, они приносят саду и огороду 
большую пользу. Корневые выделения бархатцев обеззаражи�
вают почву от грибковых заболеваний. Бархатцы, посаженные 
на грядке с земляникой и томатами, отпугивают нематод. На 
сильно пораженные фузариозом почвы высаживают бархат�
цы, выращивают их до цветения, затем режут и измельченные 
закапывают.

Н. Петухова.
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Наглядно

Перспективы   развития территорий  
Свердловской области зависят от 
дополнительных инвестиционных импульсов. 
Соответственно, города и посёлки должны 
быть готовы к развитию инфраструктуры 
и появлению новых рабочих мест.
Международный опыт для региона очень 
важен, поэтому комфортная среда прожива-
ния для людей,  в том числе и иностранных 
специалистов, является  важной имиджевой 
составляющей для Среднего Урала.
Помочь в этом  может малый и средний 
бизнес, проявив интерес к сферам  ЖКХ, 
индустрии гостеприимства, предоставления 
образовательных, юридических услуг… 

  В инфографике использованы пункты проекта
Концепции повышения качества жизни населения 

Свердловской области на период до 2030 года 
– «Новое качество жизни уральцев»

войти в пятёрку российских регионов 
по качеству жизни и этим привлечь иностранных 
инвесторов

Амбициозная задача – 

Цветы 
и добрые 
слова 
в день рождения!

ПАРЛАМЕНТСКИЕ ВЕСТИ

Новый многопрофильный медицинский центр в 
Нижнем Тагиле позволит  сделать доступной медицину 
европейского уровня даже для жителей отдалённых 
территорий Уральского региона. 

Депутаты во главе с председателем Законодатель-
ного Собрания Людмилой Бабушкиной в ходе рабо-
чей поездки ознакомились с диагностической базой 

Депутаты увидели 
оснащение 
медицинского центра – 
уникального для всей России 

Адрес для почтовых отправлений: ГАУ СО «Информационно-аналитический центр», 620014,  г. Екатеринбург,  
ул. 8 Марта, 13, оф. 706, e-mail: red@gausoiac.ru. Тел. /343/ 3776881 доп. - 5 (звонить по средам с 1000 до 1600).  

РУБРИКА: ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЁМНАЯ

27 января губернатор Евгений Куйвашев поздравил 
председателя Законодательного Собрания Свердлов-
ской области Людмилу Бабушкину с днём рождения. 
Он подчеркнул, что высоко ценит её вклад в развитие 
регионального законодательства и гражданского обще-
ства, формирование конструктивной парламентской 
дискуссии, повышение качества жизни уральцев. 

    По материалам пресс-службы Законодательного Собрания Свердловской области

Председатель комитета Заксобрания по аграрной 
политике, природопользованию и охране окружающей 
среды Илья Гаффнер сообщил о создании в области 
общественной организации «Народный контроль», 
которая займётся выработкой мер по усилению про-
довольственной безопасности области, обеспечением 
обоснованного формирования цен на товары. Одним 
из направлений станет поддержка местных товаропро-
изводителей в интересах развития пищевой промыш-
ленности региона. 

К тому же, по словам депутата, доля фальсифици-
рованной продукции на прилавках магазинов сегодня 
высока, а наказание, применяемое к нерадивым торго-
вым сетям,  – чересчур мягкое. Поэтому в целях защиты 
прав потребителей планируется создать обратную связь 
с населением:  по единому телефонному номеру «Народ-
ного контроля» можно будет сообщить о нарушениях.

«Народный контроль» 
возвращается!

Депутат Законодательного Собрания Свердловской 
области, директор и художественный руководитель 
Екатеринбургского государственного цирка  Анатолий 
Марчевский улетел в Сочи. По поручению Росгос-
цирка народный артист России подготовил для зим-
ней Олимпиады новую цирковую программу «Время 
побеждать!» По мнению политика, гости Олимпиады 
должны увидеть самое лучшее, чем гордится наша 
страна.  

Марчевский 
покажет гостям 
Олимпиады 
новую цирковую программу

клиники, побывали в отделении лучевой диагности-
ки, кабинетах приёма, операционном блоке… Часть 
медицинских мощностей будет направлена на лечение 
патологий малого таза, сердечно-сосудистой системы, 
стоматологических проблем, офтальмологии, иммуно-
логии, эндокринологии, маммологии. 

Напомним, строящийся Уральский клинический 
лечебно-реабилитационный центр – результат инве-
стиционного сотрудничества Свердловской области 
и ООО «Госпиталь восстановительных инновацион-
ных технологий». В рамках государственно-частного 
партнёрства областной бюджет при поддержке губер-
натора, правительства и Заксобрания области выделил      
1,2 млрд. рублей на его строительство.

Сегодня в очереди на протезирование суставов в регио-
не находятся более 6 тысяч человек. После ввода центра 
в действие эта очередь сократится в два раза. 

ПОВЫСИТЬ КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

Качество человеческого капитала Уровень жизни людей

Сохранение и 
укрепление здоровья

Качество и 
доступность образования

Комфортная 
социальная среда

Доступность
культурных благ

Повышение благосостояния людей
Развитие жилищной сферы, 

жилищно-коммунального обслуживания
Доступность и качество транспортных услуг, 

безопасность дорожного движания
Развитие рынка товаров и услуг

Формирование комфортной экологической среды
Обеспечение безопасности жизнедеятельности
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В преддверии зимних Олимпийских игр в 
Сочи в городском историческом музее будет 
открыта выставка «На старте спортивных 
побед». Экспозиция будет посвящена не только 
истории Олимпиад. Посетителям музея расска-
жут и об известных серовчанах, таких как бок-
сёр Костя Цзю и легкоатлет Павел Тренихин.

  «Глобус»

Костя Цзю 
на «Старте спортивных побед»

Жительница дома на ул. Декабристов Галина Чернышева 
обратилась в рубрику «Общественная приёмная», где рас-
сказала, что никто не может вернуть детскую площадку во 
дворе, заставленном автомобилями. На днях стало известно, 
что собрание собственников приняло решение об установке 
игровой площадки, и коммунальщики запланировали работы 
уже на этот год. 

  «Диалог»

На территории Белоярского округа находится 14 гидро-
технических сооружений, два из которых вызывают серьёз-
ные опасения. Это Верхнебобровская плотина и плотина в 
деревне Шиши. Они могут не справиться с наплывом талых 
вод. Глава округа поручил подготовить предложения по обес- 
печению безопасности на гидроузлах.

  «Новое знамя»

Дефицит воды в городе возник из-за аварии на водопрово-
де, введённом в эксплуатацию ещё 15-20 лет назад. 29 января 
бригада закончила сварку труб, началось их заполнение. По 
словам прибывшего на место устранения аварии губернато-
ра Евгения Куйвашева, на 2014 год в областном бюджете на 
замену водопровода предусмотрены средства: работы должны 
были начаться уже весной, но авария эти планы ускорила.

  Департамент информполитики 
губернатора Свердловской области

Чтобы оценить организацию пита-
ния учащихся, конкурсная комиссия 
выезжала в школы. Выражая пожелания, 
ученики хотели бы видеть в меню мака-
роны с сыром, борщ, оладьи с джемом… 
Все столовые-конкурсанты показали 
хорошие результаты. Еланской, Красно-
полянской и Пелевинской школам-по-
бедителям вручены почётные грамоты и 
денежные призы.

   «Районные будни»

24 января губернатор Евгений 
Куйвашев в ходе поездки в Западный 
округ участвовал в открытии модульной 
автономной электростанции на Артин-
ском заводе, познакомился с косным 
производством и пообщался с рабочими. 
«Производство уникальное – будем помо-
гать», – сказал он, пообещав помочь заво-
ду войти в инвестиционные программы.

  «Артинские вести

Предприятие ОАО «Святогор» (УГМК) при 
поддержке областного правительства готово присту-
пить к строительству жилья для своих сотрудников. 
Будущий жилой комплекс общей площадью 30 тыс. 
кв. метров включает в себя 113 коттеджей и 27 жилых 
дома. Это позволит обеспечить жильём 580 работни-
ков предприятия. 

  «Красноуральский рабочий»

Коров будут доить роботы Для металлургов 
построят коттеджи

91% школьников 
считают блюда вкусными

Ревизия на гидроузлах
«Только бы не обманули…»,
- отреагировала на новость автор письма

Артинской косе 
– 205 лет

Губернатор лично 
выехал на место водопроводного ЧП

В 2014 году в городе начнётся строительство сразу 
трёх новых больших детских садов. По словам началь-
ника управления образования муниципалитета Нины 
Журавлёвой, при существующих темпах строительства 
проблема нехватки мест в детских дошкольных учреж-
дениях будет полностью закрыта уже в 2015 году.

   «Вечерний Первоуральск»

На очереди – три новых 
детских сада

Фермер Александр Шишкин строит роботизирован-
ную молочно-товарную ферму – одну из первых в облас- 
ти. Во втором квартале 2014 года стройка должна быть 
завершена. Бизнес-проект поддержан министерством 
сельского хозяйства. Бюджет оплачивает 60% расходов на 
строительство, 70% расходов – на приобретение роботов. 

  «Новая жизнь»

В ООО СП «Николо-Павлов-
ское» в прошлом году заменили 
установку по пакетированию 
молока. Ежедневно здесь пере-
рабатывают около пяти тонн 
молока и отправляют его в мага-
зины городов Нижнего Тагила и 
Горноуральского. В 2014 году цех 
начнёт расширять ассортимент 
своей продукции: в планах – про-
изводство йогурта и кефира.

   «Пригородная газета»

Житель села Захаровского П.Е.Верхорубов 
через редакцию газеты выразил благодарность 
главе Обуховского сельского поселения за 
ремонт уличного освещения: «В селе сейчас 
светло. Почти всю жизнь здесь живу, а такого 
не было. В будущем обещали всю деревню осве-
тить, а не только центр».

  «Камышловские известия»

Выйдешь вечером 
на главную улицу 
– красота!

В планах – йогурт и кефир
По мнению рыбаков, причина ясна – хо-

зяйничают браконьеры, незаконно вылавли-
вая рыбу, а особенно во время нереста. Весь 
местный пруд перегорожен сетями, дошло до 
того, что всю акваторию браконьеры негласно 
поделили между собой на участки. При этом 
рейд Рыбнадзора за последнее время любите-
ли-рыболовы наблюдали всего один раз.

  «Режевская весть»

В пруду рыбка 
как «в воду канула»

Серов

Верхотурье Красноуральск

Г орноуральский Реж

Первоуральск Байкалово

Арти

Полевской

Камышлов

Белоярский

Сухой Лог
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Вырвали победу 
за две минуты до конца матча

Двуреченские хоккеисты продолжают достойно выступать в об�
ластном чемпионате. 

19 января «Металлург» играл в гостях с командой «Синара» (г. 
Каменск�Уральский). Первые два периода наши ребята проигры�
вали, но в третьей схватке им все�таки удалось склонить чашу ве�
сов в свою сторону. За семь минут до конца встречи «Металлурги» 
сумели сровнять счет, а за две минуты до финального свистка 
– вырвать победу. Голами отметились  Павел Катаев,  Андрей 
Мыльников и  Роман Поченков. Окончательный счет встречи 3:2 
в пользу «Металлурга».

24 января у «Металлургов» прошла еще домашняя игра – на 
этот раз с «Энергией» из поселка Рефтинский.  Ребята вели игру 
ярко и напористо, поэтому встреча закончилась уверенной побе�
дой «наших» � счет 7 : 3. 

Затем, 26 января состоялась еще одна встреча – с командой 
«Каскад» из Новоуральска. Здесь фортуна отвернулась от дву�
реченских хоккеистов – матч проиграли со разгромным  счетом   
8 : 1. Однако по турнирной таблице «Металлург» находится на 
первом месте – 18 очков. За ними следует «Каскад» (17 очков) и 
«Энергия» (15 очков). 

Александр Ярин.
пос. Двуреченск. 

Спорной игрой 
закончился первый круг

Завершился первый круг первенства Сысертского городского 
округа по волейболу.  17 января на заключительном туре в цен�
тральной встрече сошлись «Арамиль Ветераны» и «Союз добро�
вольцев России». Судьба поединка, как и в большинстве встреч 
между этими командами, решалась на тай�брейке. Более удачли�
выми оказались ветераны, они и победили 3 : 2.

Во встречах «Трансгаз» � «Посёлок Арамиль» и «Седельники» 
� «Щелкун» хозяева (первые названные команды) без проблем 
одержали победы с одинаковым счётом 3 : 0.

Серьёзная борьба развернулась во встрече команд «СНГ» и 
«Большой Исток». Исток выиграл со счётом 3 : 1. При этом, по 
мнению представителей команды «СНГ», главным героем встре�
чи стал судья, проявивший  крайнее неуважение и предвзятость. 

После первого круга,  лидирует команда «Арамиль. Ветераны» 
с 31 очками, на втором месте «Большой исток» (27 очков), третье 
за «Союзом Добровольцев России» (25 очков). Игры второго кру�
га начались с 24 января. О первых результатах второго круга мы 
сообщим в следующих номерах газеты.  

Игорь Пьянков. 

Хоккеисты 
из Патрушей 
впереди

Начался второй круг состя�
заний по хоккею в Первенстве 
Сысертского городского округа. 
В шестом туре (прошел 15 янва�
ря) должно было состояться три 
игры, но на данный момент про�
шло только две. Благодаря се�
рии буллитов, команда «Исток» 
вырвала победу у арамильских 
«Патриотов Урала». Их встреча 
закончилась счетом 10:9.

Еще одна игра в рамках 
тура была сыграна чуть позже. 
«Эксперимент» сумел обыграть 
«Динамо Энергию» с весьма 
приличным счетом 8 : 3.  

22 января прошли две встре�
чи седьмого тура. «Исток» с не�
большим перевесом обыграл 
«Чайку» (счет 5 : 6). С таким же 
минимальным разрывом выигра�
ли «Металлурги». Их встреча с 
«Динамо�Энергией» закончилась 
счетом 7 : 8. 

По данным турнирной табли�
цы, на первом месте команда 
«Эксперимент» (Патруши), у них 
18 очков. Серьезно от лидера от�
стает «Металлург» � второе ме�
сто и 12 очков. Следом за ним 
идет команда Большого Истока, 
их результат – 11 очков. 

Наталья Беляева. 

Команды нашего района 
в тройке лидеров

Помимо состязаний в Сысерти, наши футболисты выступа!
ют и в открытом первенстве Арамильского городского округа 
по мини!футболу. 

За первый месяц 2014 года сыграно пять туров  с восьмого по  
двенадцатый. Подробную информацию по каждому из этих туров 
вы найдете на нашем сайте. 

Мы же сообщим о двух последних результатах на сегодняшний 
день. 26 января состоялись игры 13 тура.  Правда, из заплани�
рованных шести встреч состоялись только четыре – матч между 
«Рубином» и «Профи» перенесли, а «Химики» не явились на 
встречу с командой «Чайка». 

Но это компенсировалось активной игрой в остальных мат�
чах. Неплохо выступили команды «ЗЭТ» и «ЗЭТ�2» � их результат 
8: 4. В этот день встретились еще два одноименных соперника� 
«Металлург» и «Металлург�2». Тут практически с разгромным 
счетом выиграла первая команда – они забили семь мячей в 
ворота «вторых металлургов», но пропустили один гол на своей 
территории.  Также со счетом 1 : 4 у «Пятого курса» выиграли 
«Патриоты».

Второго февраля состоялся десятый тур,  – не удивляйтесь, 
игры были перенесены на это число. К этому времени команд 
стало меньше – «Химиков» дисквалифицировали за две неяв�
ки на встречи. В десятом туре лидером были «Металлурги» � со 
счетом 4 : 6 они выиграли команду «Профи». А вот их «тезок» 
� «Металлургов�2» � полностью разгромила команда «Чайка». Их 
встреча закончилась счетом 3 : 0.  В этом турнире есть и третья 
одноименная команда «Металлург�3». В десятом туре они встре�
чались с «Патриотами», но победить не смогли – матч закончился 
со счетом 2: 1.

В итоге, пока три лидерские позиции держат команды нашего 
округа � на первом месте «ЗЭТ» на втором месте «Металлург», 
третье за «Чайкой».

Подготовила Наталья Беляева. 

Ледовый штурм прошел отлично
Вновь собрались любители спорта и экстрима на главной площади Екатеринбурга на фестивале 

«Ледовый штурм!2014». И, конечно же, в рамках этой акции прошел турнир по мас!рестлингу !  пер!
вые уральские соревнования в этой дисциплине в 2014 году. 

Участникам пришлось бороться не только с 
соперниками, но и с холодом, так как погода по�
казывала свой суровый характер. Желающих вы�
рвать у соперника палку было немного – всего 23 
человека, но и среди них состязание получилось 
интересным и упорным. 

Выступали сысертчане против спортсменов 
Екатеринбурга, но не всегда победа была на сто�
роне наших земляков. С этих соревнований  наши 
ребята привезли 15 призовых медалей, в том чис�
ле � четыре золотых. 

Отлично проявили себя школьники из 
Свердловского кадетского корпуса – в совокуп�
ности они заняли пять призовых мест. В абсолют�
ной категории среди мальчишек отличился кадет 
Александр Паршин (1 место), а среди девушек � 
Дарья Марушко (1 место). Вторые места заняли 
Дмитрий Сединкин, Александр Коновалов.  

Конечно, с победой вернулся и «ветеран» 

сысертского мас�рестлинга – Валерий Панин. 
Он стал лидером в абсолютном зачете среди 
мужчин. 

6 Только на таких, по6настоящему экстре6
мальных, соревнованиях можно оценить силу 
характера наших участников, 6 комментирует 
Алексей Казаков, организатор состязаний по мас6
рестлингу. – Особенно хочется поблагодарить 
Михаила Пермякова за помощь в судействе, Лизу 
Летемину за фото и видео, а Дмитрия Метельского 
за помощь с проездом участников до места сорев6
нований.

Напомним, что фестивалем «Ледовый штурм» 
несколько лет подряд заканчивается работа ледо�
вого городка на площади 1905 года. После него на�
чался демонтаж фигур, и через несколько дней на 
этом месте вновь появится парковка. 

Подготовила Наталья Беляева.  

Моя Олимпиада
Сегодня, 5 февраля, в 14.00 губернатор Евгений Куйвашев при!

мет участие в акции в поддержку олимпийской сборной России 
«Моя Олимпиада», которая состоится в Историческом сквере 
Екатеринбурга.

Участниками события станут представители законодательной и 
исполнительной власти, общественной организации «Молодая гвар�
дия Единой России», выдающиеся уральские спортсмены�олимпийцы 
прошлых лет: биатлонист Сергей Чепиков, лыжник Иван Алыпов.

В ходе акции состоится выступление творческих коллективов го�
рода, массовый танцевальный флешмоб, а также презентация олим�
пийского флага и послания от лучших граффитистов региона.

Напомним, Свердловскую область в составе российской сбор�
ной на Олимпийских играх будут представлять 7 спортсменов: биат�
лонисты Екатерина Глазырина и Антон Шипулин, хоккеистка Юлия 
Лескина, фигуристка Юлия Липницкая. В конькобежном спорте честь 
региона и всей страны будет защищать Юлия Скокова, в лыжных гон�
ках – Евгения Шаповалова, во фристайле – Павел Корпачев.

Сразу три творческих коллектива из Свердловской области за�
явлены для участия в культурной программе XXII Олимпийских игр 
в Сочи. Фолк�группа «Аюшки» Свердловской государственной ака�
демической филармонии и два коллектива Свердловского академи�
ческого театра музыкальной комедии: «Эксцентрик балет Сергея 
Смирнова» и группа «Изумруд». 

Добавим, что в культурной программе зимних Олимпийских игр в 
Сочи участие также примут совсем юные музыканты и исполнители 
из Уральского музыкального колледжа и детских школ искусств со 
всего региона. По итогам всероссийского конкурса в состав олим�
пийского оркестра Юрия Башмет вошли 14 юных уральцев.

Кроме того, в состав Сводного детского хора России Церемонии 
закрытия Зимних Олимпийских игр 2014 года в Сочи вошли 10 детей 
из Свердловской области в возрасте от 9 до 14 лет. 

Департамент информационной политики губернатора.
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Реклама на сайте «Маяка»
 www.34374.info     

 Пишите:  

Вы энергичны, 
жизнерадостны, 

общительны?
Попробуйте себя 

в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА

газеты «Маяк»
Присылайте резюме 

по адресу 
letemina_irina@mail.ru

  ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ    

ПРИГЛАШАЕМ на работу 
в торговый центр МИНИМАРТ 

г. Сысерть, Трактовая, 21

 СТАРШЕГО КАССИРА 
аналогичный опыт, ЗП на собеседовании.
 СТАРШЕГО ПОВАРА, ПЕКАРЯ

аналогичный опыт, ЗП на собеседовании.
 СОТРУДНИКОВ НА ВЫКЛАДКУ ТОВАРА

опыт не обязателен,  ЗП от 17 400 руб.
 КАССИРОВ 

опыт не обязателен, ЗП от 18 000 руб.
 ОХРАННИКОВ

опыт не обязателен, ЗП от 15 000 руб.
 ПОВАРА для персонала, ПЕКАРЕЙ

ЗП от 16 300 руб.
 ПРОДАВЦОВ-КОНСУЛЬТАНТОВ

ЗП от 17 400 руб.

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

Официальное трудоустройство, «белую» ЗП, 
сменные графики работы, 

оплата переработок и ночных часов, 
льготное питание, полный соц. пакет по ТК, 

компенсацию медосмотров.

Контактный телефон: 8 912 230 35 02

На предприятие «Двуреченский щебень» 
на постоянную работу требуются:

ГЛАВНЫЙ ЭНЕРГЕТИК
МЕНЕДЖЕР ПО ПРОДАЖАМ 

(молодые, активные)
ВОДИТЕЛЬ ПОГРУЗЧИКА, 

ВОДИТЕЛИ с личным автобетоносмесителем 
Место работы находится в п. Двуреченск

Режим работы – сменный график.
Обращаться по телефону (343)377-52-00,89122966633 

РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Частное объявление в нашу 
газету Вы можете подать со 

своего мобильного телефона, 

с помощью СМС-сообщения. 
Перед текстом объявления 

ОБЯЗАТЕЛЬНО должно быть 
написано кодовое слово: маяк.

По короткому номеру 5666 - 
объявления в рубрику «Продаю», 
«Куплю», «Меняю», «Сниму», 
«Сдаю». Стоимость одного объ-
явления до 70 знаков по этому но-
меру – 50 рублей, которые сни-
мут с вашего телефонного счета. 

По короткому номеру 5999 
можно дать объявление об услу-
гах, поздравления, благодарно-
сти. Стоимость такого объявле-
ния до 70 знаков – 85 рублей.

Частное объявление в нашу 
газету Вы можете подать со

SMS-ОБЪЯВЛЕНИЯSMS-ОБЪЯВЛЕНИЯ

В связи с выявленными нарушениями Федерального законо-
дательства компенсации расходов по оплате жилого помещения 
и коммунальных услуг федеральным льготникам, получающим 
выплаты через доставочную организацию ООО «УралИнвестСер-
вис» , с 01 марта 2014 года будут выплачиваться только через 
банковские учреждения и отделения почтовой связи. Графики до-
ставки будут доведены до каждого льготника индивидуально.

К категориям Федерального 
бюджета относятся:

- инвалиды Великой 
Отечественной вой-
ны и инвалидам боевых 
действий;военнослужащие и 
лица рядового и начальству-
ющего состава органов вну-
тренних дел, Государственной 
противопожарной служ-
бы, учреждений и органов 
уголовно-исполнительной си-
стемы, ставшим инвалидами 
вследствие ранения, контузии 
или увечья, полученных при 
исполнении обязанностей во-
енной службы (служебных 
обязанностей);

- участники Великой 
Отечественной войны 

военнослужащие, в том 
числе уволенным в запас (от-
ставку), проходившим во-
енную службу в воинских 
частях, учреждениях, военно-
учебных заведениях, не вхо-
дивших в состав действующей 
армии, в период с 22 июня 
1941 года по 3 сентября 1945 
года не менее 6 месяцев; во-
еннослужащим, награжден-
ным орденами или медалями 
СССР за службу в указанный 
период, ставшим инвалидами 
вследствие общего заболе-
вания, трудового увечья или 
других причин (кроме лиц, 
инвалидность которых насту-
пила вследствие их противо-
правных действий);

- ветераны боевых 
действий;

- лица, награжденные зна-
ком "Жителю блокадного 
Ленинграда", признанные ин-
валидами вследствие общего 
заболевания, трудового увечья 
и других причин (кроме лиц, 
инвалидность которых насту-
пила вследствие их противо-
правных действий);

- члены семей погибших 
(умерших) инвалидов во-
йны, участников Великой 
Отечественной войны и вете-
ранов боевых действий;

- члены семей военнос-
лужащих, лиц рядового и 
начальствующего соста-
ва органов внутренних дел, 
Государственной противо-
пожарной службы, учреж-
дений и органов уголовно-
исполнительной системы и 
органов государственной 
безопасности, погибших при 
исполнении обязанностей во-
енной службы (служебных 
обязанностей);

- инвалиды, в том числе 
ВИЧ-инфицированные - несо-
вершеннолетние в возрасте до 
18 лет;

- семьи, имеющие детей-
инвалидов;

- граждане, (из числа эва-
куированных, в том числе 
выехавших добровольно в 
1986 году из зоны отчуждения, 
включая детей, в том числе де-
тей, которые в момент эвакуа-
ции находились в состоянии 
внутриутробного развития), 
подвергшиеся воздействию 
радиации вследствие ката-
строфы на Чернобыльской 
АЭС";

- семьи, в том числе вдовы 
(вдовцы) умерших участников 
ликвидации последствий ка-
тастрофы на Чернобыльской 
АЭС;

- семьи, потерявшие кор-
мильца из числа граждан, по-
гибших в результате катастро-
фы на Чернобыльской АЭС;

- дети и подростки, страда-
ющие болезнями вследствие 
чернобыльской катастрофы 
или обусловленными гене-
тическими последствиями 
радиоактивного облучения 
одного из родителей, а также 
последующие поколения де-
тей в случае развития у них 
заболеваний вследствие чер-
нобыльской катастрофы или 
обусловленных генетически-
ми последствиями радиоак-
тивного облучения одного из 
родителей;

- граждане, ставшие 

инвалидами в результате воз-
действия радиации вследствие 
аварии в 1957 году на произ-
водственном объединении 
"Маяк" и сбросов радиоактив-
ных отходов в реку Теча;

- граждане, получившие лу-
чевую болезнь, другие заболе-
вания, включенные в перечень 
заболеваний, возникновение 
или обострение которых обу-
словлены воздействием ради-
ации вследствие аварии в 1957 
году на производственном 
объединении "Маяк" и сбро-
сов радиоактивных отходов в 
реку Теча;

- граждане,  подвергшиеся 
воздействию радиации вслед-
ствие аварии в 1957 году на 
производственном объеди-
нении "Маяк" и сбросов ра-
диоактивных отходов в реку 
Теча";

- семьи, потерявшие кор-
мильца из числа граждан, 
подвергшихся воздействию 
радиации вследствие аварии 
в 1957 году на производствен-
ном объединении "Маяк" и 
сбросов радиоактивных от-
ходов в реку Теча", в случае, 
если смерть явилась следстви-
ем воздействия радиации в 
результате аварии в 1957 году 
на производственном объеди-
нении "Маяк" и сбросов ра-
диоактивных отходов в реку 
Теча;

- граждане, подвергшимся 
радиационному воздействию 
вследствие ядерных испы-
таний на Семипалатинском 
полигоне, получившим сум-
марную (накопленную) эф-
фективную дозу облучения 
более 25 сЗв (бэр);

- граждане из подразделе-
ний особого риска;

- семьи, потерявшие кор-
мильца из числа граждан из 
подразделений особого риска.

По возникающим вопро-
сам просим обращаться непо-
средственно в МКУ «ИРЦ» г. 
Сысерть ул. Трактовая,5.

Прием ведется ежедневно 
с 8.00 до 17.00  выходной: суб-
бота, воскресение.

Перерыв с 12.00 до 13.00  
тел. 7-47-16, 7-47-18

Е. Метелева, 
директор МКУ «ИРЦ».

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

Компенсации для
федеральных льготников

В новый автосервис 
ТРЕБУЮТСЯ 

квалифицированные слесари, 
автоэлектрики.

Новое оборудование, приемлемые условия,
 достойный заработок.

Обращаться по тел. 8-905-802-96-01
Автодом, г. Сысерть, ул. Токарей 16А.

Требуется 
ÏÐÎÄÀÂÅÖ 

в новый торговый киоск, 
з/п 1 тыс. руб в  смену. 
Тел. 8-963-035-67-67.

ХОТИТЕ, ЧТОБЫ 
ПРО ВАШЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 

УЗНАЛИ ВСЕ?
Редакция газеты «Маяк»  предлагает Вам  он-лайн справочник предпри-

ятий, учреждений и организаций Сысертского и Арамильского городских 
округов.

Он размещен на сайте газеты «Маяк» и будет доступен Вашим партнерам 
и потребителям в любой точке мира.

Для того чтобы информация о Вас попала в справочник, зайдите в наш 
справочник на сайте www.34374.info (в правом верхнем углу). Нажмите кноп-
ку "добавить предприятие" и следуйте короткой простой инструкции. Это 
легко и быстро!

Заявку нужно прислать на электронную почту letemina_irina@mail.ru



5 февраля 2014 г.
34 РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ
 РЕДАКТОР 

И. ЛЕТЕМИНА 

 УЧРЕДИТЕЛЬ И ИЗДАТЕЛЬ:    
АНО "Редакция районной                 
газеты "Маяк".

 АДРЕС РЕДАКЦИИ 
И ИЗДАТЕЛЯ:  
624020 г. Сысерть, 
ул. К. Либкнехта, 40.

 ДНИ ВЫХОДА ГАЗЕТЫ: 

среда.

 EBmail: anomajak@mail.ru 

 Наш сайт: www.34374.info

   ЗВОНИТЕ НАМ: 

   РЕДАКТОР 6I85I74
Летемина 
Ирина Николаевна  

   ОТВЕТСТВЕННЫЙ
СЕКРЕТАРЬ 6I90-72
Королева
Любовь Александровна

   ОТДЕЛ  ЭКОНОМИКИ 
6I85I56 
Рудакова 
Любовь Васильевна

   ОТДЕЛ  СОЦИАЛЬНЫХ 
ПРОБЛЕМ  6-83-09
Шаяхова 
Надежда  Алексеевна

   ОТДЕЛ  МОЛОДЕЖИ 
6I87I11 
Воротникова 
Юлия Витальевна
Беляева
Наталья Сергеевна

   ОТДЕЛ  РЕКЛАМЫ,
БУХГАЛТЕР  6I16I42
Шаврикова
Анна Витальевна
Лебедева 
Татьяна Анатольевна

 По вопросам доставки 
обращаться   
в Сысертский цех 
Полевского  почтамта. 
Тел. 6I81-85. 
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

ООО  «Служба похорон» 
•Оказание услуг 

по организации похорон. 
в г. Сысерть и Сысертском районе. 

•Перевозка усопшего в морг 
КРУГЛОСУТОЧНО 

8-919-365-99-17 (консультация). 
•Облачение тела, макияж. 
•Копка могил, погребение, 

предоставление катафалка, автобуса. 
•Продажа ритуальных 

принадлежностей.
•Зал прощания.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

РЕСТАВРАЦИЯ,
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

ПОЛИСТИРОЛБЛОК,
ПЕРЕГОРОДКИ, 
ПЕРЕМЫЧКИ 

от производителя. 

ДОСТАВКА. 

ТРАНСПОРТНЫЕ 
УСЛУГИ. 

п. Октябрьский, 
ул. Западная, 12, 

тел. 8-922-111-73-89,
8(34374) 4-34-63. 

ТЕПЛИЦЫ
8-922-133-16-20

ПОЛИКАРБОНАТ
НЕДОРОГО!!!

Сысерть, ул. Ленина, 38

БУРИМ СКВАЖИНЫ 
физическим и юридическим лицам. 

От 1 тыс. руб. за погонный метр.
Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99,
8-912-20-55-308.

ХУДОЖЕСТВЕННАЯ 
КОВКА!!! 

Изготовление заборов, 
лестниц, ворот, ограждений. 

Сварочные работы. 

г. Сысерть,  ул. Ленина, 38. 
Тел. 8-922-133-16-20. 

УТЕПЛЕНИЕ 
путем напыления (ППУ). 
Утепление крыш, полов, 

стен, фундаментов, 
овощехранилищ.  

Общестроительные работы. 
г. Сысерть, ул. Ленина, 38. 

Тел. 8-92-92-07-06-86. 

Вывоз ЖБО
НИНИЗКИЕ ЦЕНЫ. 

КАМАЗ 
10 КУБ. М.

Чистка канализаций
8-922-13-220-72 

СПУ ТНИКОВЫЕ 
АНТЕННЫ

Триколор ТВ. 
Телекарта.

Тел.  8-922-226-00-51 . 

Реклама на сайте  «Маяка»Реклама на сайте  «Маяка»  

Заявку присылайте по адресу: Заявку присылайте по адресу: letemina_irina@mail.ru

РЕМОНТ
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ. 
Гарантия 1 год. 

Тел. 8-904-38-69-819. 

ПРОИЗВОДСТВО 

ПЕНОБЛОКОВ 

г. Сысерть, 
ул. Антропова, 1а 

ПРИНИМАЕМ ЗАКАЗЫ 
НА ВЕСНУ 

Хранение – бесплатно 
Оплата в рассрочку 

до марта 

8-922-219-44-64, 
8(343)319-94-64. 

Такси

«Экипаж» 
для Вас. 

Тел. 7-09-77, 
3-34-04, 

8-912-25-44-447. 
Требуются 

водители такси. 

Тел. 8-905-802-96-01. 

СДАЮТСЯ
места 

для наружной 
рекламы 

в центре Сысерти.
Тел. 

8-904-387-67-08

РА  «Проект — Сысерть»

Ворота, заборы 
из профнастила. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Сейф-мет. двери, 
решетки, заборы, 

ворота. 
8-912-04-56-404.

Dverimetall-hit.ru

Ворота откатные, 
решетки ажурные, 

мангалы 
и кованые изделия. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

ДРОВА БЕРЕЗОВЫЕ 
5 куб. м. - 5500 руб. 

ВЫВОЗ МУСОРА - 1200-1500 руб. 
УБОРКА СНЕГА - трактор, ручная. 

ДОСТАВКА – 
500 руб./час., грузчики – 

400 руб./час., минимум – 2 часа. 
8-922-18-61-075. 

Д Р О В А
КВАРТИРНИК – 
800 руб. куб.м

КОЛОТЫЕ – 1100 руб. куб.м
С доставкой по Сысерти

8-919-397-38-31 

SMS-ОБЪЯВЛЕНИЯ

Магазин «Семена»
г. Сысерть, ул. Коммуны, 45

Имеет в продаже большой выбор семян 
овощных и цветочных культур, а также луковицы 
георгинов, лилий, гладиолусов, глоксиний, бегоний, 

пионов, ранункулюсов, анемонов и т.д.

Препарат «Престиж» от колорадского жука. 
Грунты, пленка, и многое другое.
Часы работы с 9.00 до 19.00
Без перерыва и выходных.

ИЗГОТОВИМ рекламу – 
статичные и динамич-

ные баннеры, 
ТВ-заставки, 
видеоролики 

и многое другое.

РАЗМЕСТИМ рекламу 
в новостях Сысертского телевидения 

(на канале ТНТ – Сысерть), 
а также на сайте WWW. SYSERT.RU.

СНИМЕМ ТВ-сюжет 
и разместим в программе 

Сысертского телевидения.

Студия Сысертского телевидения
Тел. 7-35-35

г. Сысерть, Ленина 33
здание ЗАО «Связьинформ»

Аптека «Планета здоровья» 
переехала с ул. Коммуны, 28 

по адресу - ул. Орджоникидзе, 46 
(мини-рынок, м-н «Умница»)

Мы рады вновь видеть Вас
в нашей аптеке.

Часы работы: с 8.00 до 22.00

 СКИДКА ПЕНСИОНЕРАМ  - 7% ВЕСЬ ДЕНЬ
 СКИДКИ ПО ДИСКОНТНЫМ КАРТАМ – 5%

 СТОЛ ЗАКАЗОВ
 БОЛЬШОЙ ВЫБОР ОРТОПЕДИИ

 ОПТИКА
Наш телефон: 8-963-038-68-19

Вы энергичны, жизнерадостны, Вы энергичны, жизнерадостны, 
общительны?общительны?

Попробуйте себя  в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА

газеты «Маяк»
Присылайте резюме по адресу 

letemina_irina@mail.ru
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КАЧЕСТВЕННЫЙ КАЧЕСТВЕННЫЙ 
РЕМОНТ РЕМОНТ 

КВАРТИРЫ!!!КВАРТИРЫ!!!  
Ремонт Ремонт ПОД КЛЮЧ 
без «накруток». 
Бесплатный 
замер!замер!
НЕДОРОГО! НЕДОРОГО!  
Гарантия! Гарантия! 

г. Сысерть, 
ул. Ленина, 38  ул. Ленина, 38  

Тел. 8-922-229-84-84, Тел. 8-922-229-84-84, 
8-912-200-84-84.8-912-200-84-84.  

КЛЮЧКЛЮЧ
ок».ок».

сертьсерть

УСЛУГИ УСЛУГИ 
САНТЕХНИКА!САНТЕХНИКА!

САНТЕХМОНТАЖСАНТЕХМОНТАЖ
Установка счетчиков воды!

Монтаж систем 
водоснабжения, 

отопления, 
канализации.ка

я,
ии.

г. Сысерть,г. Сысерть,
ул. Ленина, 38.ул. Ленина, 38.

8!922!229!84!84.8!922!229!84!84.

НЕДОРОГО НЕДОРОГО 
Окна Окна 

Балконы Балконы 
Лоджии Лоджии 

г. Сысерть, г. Сысерть, 
ул. Ленина, 38.ул. Ленина, 38.

8-922-229-84-84 8-922-229-84-84  

ТАКСИ «СЫСЕРТЬ» ТАКСИ «СЫСЕРТЬ» 
Тел. 7-09-99  Тел. 7-09-99  
8-963-040-75-008-963-040-75-00
Каждая 5-я поездка Каждая 5-я поездка 
БЕСПЛАТНОБЕСПЛАТНО
Ежемесячно акцииЕжемесячно акции

Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»    

ПРИНИМАЕТ МЕТАЛЛОЛОМ ПРИНИМАЕТ МЕТАЛЛОЛОМ 
ПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМ  

Вывоз металлолома нашим транспортом 
манипулятор (Камаз).  

Адрес: г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б. Адрес: г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б. 
Тел. 8-965-54-000-53, Тел. 8-965-54-000-53, 

прием с 8.00 до 16.30 пн-пт.прием с 8.00 до 16.30 пн-пт.

Магазин Магазин 
«КОНФЕТКИ – БАРАНОЧКИ»«КОНФЕТКИ – БАРАНОЧКИ»  

Более 100 наименований конфет, Более 100 наименований конфет, 
десятки наименований печенья, пирожных. десятки наименований печенья, пирожных. 

ПОСТОЯННЫЕ СКИДКИ, АКЦИИ. ПОСТОЯННЫЕ СКИДКИ, АКЦИИ. 
ЕСТЬ ДОСТАВКА. ЕСТЬ ДОСТАВКА. 

7-04-69, 6-14-30, 6-07-68, 8-906-808-48-01 7-04-69, 6-14-30, 6-07-68, 8-906-808-48-01 

Приходите: Приходите: 
г. Сысерть, ул. Орджоникидзе, 35. г. Сысерть, ул. Орджоникидзе, 35. 

Как не попасть в ловушку пушистой халявы?
Вы решили купить шубу и уже ище-

те подходящее предложение? Куда ни 
глянь – сплошные скидки до 50 и даже 
70%, а при покупке шубы дарят шапку, 
жилетку, пальто и даже вторую шубу. 
Неужели вы верите в то, что это все для 
вас бесплатно? Какую же продавец сде-
лал наценку, чтобы дать такую скидку 
или вручить подарок, да еще и сам, 
чтоб не в накладе остался?

Компания «МЕХОВЫЕ ТРАДИЦИИ» 
вам честно признается – мы не делаем 
«безумных» скидок и не вручаем «сног-
сшибательных» подарков. Мы просто не 
хотим обманывать наших покупателей. 
Объясним вам, почему:

Мы дорожим своей репутацией. За 12 лет 
работы у нас появились тысячи покупателей 
от Краснодара до Владивостока, которые с 
удовольствием носят наши изделия, приво-
дят к нам на ярмарку «ШУБЫ НАРАСХВАТ» 
своих родных и близких, рекомендуют нас 
своим друзьям и знакомым. Нам всегда при-
ятно получать комплименты о богатом ассор-
тименте, который регулярно пополняется, и 
высоком качестве изделий, подтвержденном 
сертификатами и гарантийными обязатель-
ствами, а также проверенными и надежными 
производителями.

Мы не накручи-
ваем цены, поэтому 
не можем делать 
огромных скидок. 
С прошлого сезо-
на цены не под-
нимались ни разу, 
хотя всеобщее по-
дорожание влечет 
за собой увеличе-
ние всех расходов.  
Было принято 
решение сделать 
шубы доступными 
большему числу 

покупателей. Да еще в комплекте с интерес-
ными кредитными предложениями от разных 
банков (в том числе без первоначального взно-
са и переплаты *НБ Траст, лиц.№3279).

Мы любим своих покупателей. Поэтому 
оповещаем всех, кто любит экономить - в фев-
рале стартует ГЛОБАЛЬНАЯ РАСПРОДАЖА 
всех коллекций – наступает время выгодных 
покупок! Цены снижаются на все группы то-
варов! Без скидки никто не уйдет! Например, 
НОРКА от 49 900руб!

Но все-таки, наше качество – лучший пода-
рок!  Убедитесь в этом:

10 февраля в ГДЦ с 10 до 19 часов!

ЗАО "Двуреченский щебень"
п. Двуреченск РЕАЛИЗУЕТ

БЕТОНБЕТОН
ФБСФБС
ПЕНОБЛОКПЕНОБЛОК
ЩЕБЕНЬЩЕБЕНЬ

Возможна доставка
8-922-162-70-24
(343) 377-52-00

г. Сысерть, ул. Коммуны, д. 39 
(вход крылечко «Чистые Пруды»)

Тел. 8(982) 613-13-23, 3-70-06

Реклама на сайте газеты «Маяк». 
Пишите: letemina_irina@mail.ru

ВЫСТАВКА-ВЫСТАВКА-
ПРОДАЖАПРОДАЖА  

пятигорских шуб пятигорских шуб 
«Золотой лис»«Золотой лис»

Новая коллекция 2014 г.Новая коллекция 2014 г.  
Норка, бобр, мутон Норка, бобр, мутон 

(до 70 размера) (до 70 размера) 

АКЦИЯ: АКЦИЯ: 
принеси старую шубу – принеси старую шубу – 

получи получи СКИДКУСКИДКУ  
10.000 рублей 10.000 рублей 

на новую.на новую.  

Кредит на месте Кредит на месте 
без первоначального взноса. без первоначального взноса. 

Рассрочка. Рассрочка. 

9.00 - 19.009.00 - 19.00      18 февраля18 февраля  --  с. Щелкун, ДК с. Щелкун, ДК 

19 - 20 февраля19 - 20 февраля  --  
г. Сысерть,  ГЦД  г. Сысерть,  ГЦД  

21 февраля -  21 февраля -  
п. Двуреченск, КОЦп. Двуреченск, КОЦ

ПЛАСТИКОВЫЕ ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНАОКНА

ИП Трошков М. С.

о т  п р о и з в о д и т е л яо т  п р о и з в о д и т е л я
- Гарантийное обслуживание- Гарантийное обслуживание
- Немецкая фурнитура- Немецкая фурнитура
- Заключение договора на дому- Заключение договора на дому
- Монтаж по ГОСТу- Монтаж по ГОСТу

РЕМОНТ ОКОН.РЕМОНТ ОКОН. Тел 8-952-727-08-35 Тел 8-952-727-08-35
г. Сысерть, ул. Гагарина, 1-аг. Сысерть, ул. Гагарина, 1-а

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
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9 и 10 ФЕВРАЛЯ 
в ГЦД им. Романенко ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА:
Женская одежда 
из Белоруссии
Костюмы, платья, блузки, брюки
юбки, верхний трикотаж
Размеры с 42 по 74.                         Более 1000 моделей Более 1000 моделей

АВТОшкола «ЭКСТРА ПЛЮС» 

Проводит набор на курсы 
водителей ТС кат. «В» 

Для курсантов БЕСПЛАТНОЕ 
пользование автодромом. 
Срок обучения 2,5 - 3 мес. 
г. Сысерть, ул. Быкова, 28.

Тел. (34374) 6-88-48, 8-906-812-69-89.  

У вас Интернет У вас Интернет 
от Ростелеком или от Ростелеком или 

ЗАО СвязьИнформ? ЗАО СвязьИнформ? 

Установим Установим 
Wi-Fi Wi-Fi 

1500 рублей 1500 рублей 
за все!за все!  

Тел. Тел. 
8-963-855-08-11 8-963-855-08-11 
8-912-275-87-848-912-275-87-84

КОМПЬЮТЕРНЫЙ КОМПЬЮТЕРНЫЙ 
СЕРВИССЕРВИС

Rozetka66.ruRozetka66.ru
Выезд Выезд 

по Сысертскому районупо Сысертскому району

Натяжные 
потолки

ОТ ПРОИЗВОДИТЕЛЯ 

г. Сысерть, г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 39ул. Коммуны, 39

(АН «Чистые (АН «Чистые 
пруды»)пруды»)

  Тел. (34374) 605-66, Тел. (34374) 605-66, 
(343)213-93-35 (343)213-93-35 

8 (952) 142-49-048 (952) 142-49-04
www.www.alekto1.ralekto1.ruu

П Р О Д О Л Ж А Е Т  Н А Б О РП Р О Д О Л Ж А Е Т  Н А Б О Р  
в группу ВТС
категории «В» ! 21 февраля21 февраля 
Оплата в рассрочку 
вождение на Hyundai AccentHyundai Accent

Адрес: г. Сысерть, Адрес: г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 39а ул. Коммуны, 39а 
ДЦ «Райцентр», офис 208ДЦ «Райцентр», офис 208
Тел. 6�00�30, 8�912�646�00�30Тел. 6�00�30, 8�912�646�00�30
www.motorsgo.rwww.motorsgo.ruu  

9 февраля9 февраля  с 10.00 до 18.00 в ГЦД Сысерти  с 10.00 до 18.00 в ГЦД Сысерти    

ГРАНДИОЗНАЯ ГРАНДИОЗНАЯ 
РАСПРОДАЖАРАСПРОДАЖА
ЖЕНСКИХ ПАЛЬТО, ПУХОВИКОВ ЖЕНСКИХ ПАЛЬТО, ПУХОВИКОВ 
ГОЛОВНЫХ УБОРОВ.ГОЛОВНЫХ УБОРОВ.
Фабрика Фабрика «ИМИДЖ»«ИМИДЖ» г. Пермь г. Пермь

ЛЮБОЕ ПАЛЬТОЛЮБОЕ ПАЛЬТО ВЕСНА-ОСЕНЬ ВЕСНА-ОСЕНЬ -  - заза 3000  3000 руб.руб.
РАССРОЧКАРАССРОЧКА платежа до 6 месяцев  платежа до 6 месяцев 
с первоначальным взносом 500 руб. (паспорт)с первоначальным взносом 500 руб. (паспорт)

5, 6 февраля 
в ГЦД г. Сысерти 

с 9 до 18 ч. 

БЕЛОРУССКАЯ 
ЯРМАРКА 

Белорусский 
трикотаж -

костюмы, юбки, 
блузки. 

Шторы, покрывала. 

10 февраля10 февраля - п. Двуреченск, КОЦ  - п. Двуреченск, КОЦ 
11 февраля 11 февраля - с. Щелкун, ДК - с. Щелкун, ДК 

12-13 февраля12-13 февраля - г. Сысерть,  ГЦД   - г. Сысерть,  ГЦД  
14 февраля14 февраля - с. Кашино, ДК - с. Кашино, ДК

Состоится выставка-Состоится выставка-
продажа зимних моделей продажа зимних моделей 

ОДЕЖДЫ И ОБУВИОДЕЖДЫ И ОБУВИ  

со скидкой 40%со скидкой 40% 
Новое поступление Весна-2014 года. 

Предоставляется КРЕДИТ. 
г. Новая Ляля, м-н «Елена». 

8 (343) 347 27 13 

arenda1@kirmarket.ru

СДАЮТСЯ 

ПЛОЩАДИ
В АРЕНДУ 

Сысерть,
ул. Орджоникидзе, 61 

г. Сысерть, ул. Карла Либкнехта, д. 65,  магазин «Магнит»


